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Igualdad y Bienestar Social, a fin de informar sobre Programa de Acogimiento Familiar de Menores (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000277, Solicitud de comparecencia de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión 
de Igualdad y Bienestar Social, a fin de informar sobre prestaciones y recursos de la Tarjeta Andalucía Junta Sesenta y 
Cinco durante 2007 (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000278, Solicitud de comparecencia de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión de 
Igualdad y Bienestar Social, a fin de informar sobre las políticas diseñadas y puestas en marcha por el Instituto Andaluz 
de la Juventud (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000279, Solicitud de comparecencia de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión de 
Igualdad y Bienestar Social, a fin de informar sobre medidas para impulsar el bienestar social a través de las nuevas 
tecnologías (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000280, Solicitud de comparecencia de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión 
de Igualdad y Bienestar Social, a fin de informar sobre política general en materia de menores (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000281, Solicitud de comparecencia de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión 
de Igualdad y Bienestar Social, a fin de informar sobre programas puestos en marcha por su Consejería dirigidos a las 
personas con riesgo de exclusión social (Calificación favorable y admisión a trámite) 60

– 8-08/APC-000282, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio 
Ambiente, a fin de dar cuenta de la posición del Consejo de Gobierno ante el estudio informativo y de impacto ambiental 
de la variante de la autovía del Mediterráneo A-7, tramo Algeciras-San Roque, y de su incidencia en el paraje protegido 
El Pinar del Rey, en San Roque (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/APC-000283, Solicitud de comparecencia del Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión de 
Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre criterios de concesión de subvenciones de la Orden de 28 de mayo 
de 2008, de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte, por la que se convoca un plazo extraordinario de solicitud 
de subvenciones en materia de turismo (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/APC-000284, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre el plan integral de atención a los dolores crónicos no oncológicos que está desarrollando la Consejería de Salud 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/APC-000285, Solicitud de comparecencia de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión 
para la Igualdad y Bienestar Social, a fin de informar sobre situación de la aplicación de la Ley para la Autonomía y 
Dependencia en la ciudad de Granada (Calificación favorable y admisión a trámite) 61
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– 8-08/APC-000286, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre el régimen de tarifas eléctricas aprobadas por el Gobierno central 
que entrarán en vigor el próximo mes de julio (Calificación favorable y admisión a trámite) 61

– 8-08/APC-000287, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio 
Ambiente, a fin de informar sobre las subvenciones del Gobierno de España para los Parques Nacionales, Doñana y 
Sierra Nevada, y las actuaciones que se han previsto realizar con dichas subvenciones (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 61

– 8-08/APC-000288, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comisión 
de Obras Públicas y Transportes, a fin de informar sobre las obras de mejora en la carretera A-306, entre El Carpio y 
Torredonjimeno, y las actuaciones previstas para su conversión en autovía (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/APC-000289, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comisión de 
Obras Públicas y Transportes, a fin de informar sobre las actuaciones previstas para mejorar las comunicaciones por 
autovía entre las provincias de Huelva y Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/APC-000290, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comisión de 
Obras Públicas y Transportes, a fin de informar sobre la situación actual y las previsiones en relación con la formula-
ción y tramitación parlamentaria del Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad del Transporte en Andalucía, PISTA 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/APC-000291, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comisión de 
Obras Públicas y Transportes, a fin de informar sobre las actuaciones previstas para mejorar el transporte ferroviario de 
personas y mercancías en nuestra Comunidad (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/APC-000292, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Cultura ante la Comisión de Cultura, a fin de informar 
sobre las actuaciones desarrolladas desde el Centro Andaluz de las Letras (Calificación favorable y admisión a trámite) 62

– 8-08/APC-000293, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Educación ante la Comisión de Educación, a fin de 
informar sobre balance de los 10 años de las medallas al mérito en la educación en Andalucía (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 63

– 8-08/APC-000294, Solicitud de comparecencia del Vicepresidente Segundo y Consejero de Economía y Hacienda ante 
la Comisión de Economía y Hacienda, a fin de informar sobre las líneas generales de la empresa pública Extenda y las 
perspectivas de futuro (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-08/APC-000295, Solicitud de comparecencia del Vicepresidente Segundo y Consejero de Economía y Hacienda 
ante la Comisión de Economía y Hacienda, a fin de informar sobre balance del VI Acuerdo de Concertación Social 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-08/APC-000296, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre el plan para la mejora de la competitividad y el desarrollo de la 
Bahía de Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-08/APC-000297, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre la situación y perspectivas de la investigación científica en 
Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 63

– 8-08/APC-000298, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre situación y perspectivas de las energías renovables en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 64

– 8-08/APC-000299, Solicitud de comparecencia del Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión de 
Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre el turismo andaluz como elemento de crecimiento económico 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 64
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– 8-08/APC-000300, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Justicia y Administración Pública ante la Comisión 
de Justicia y Administración Pública, a fin de informar del nivel retributivo de los empleados públicos dependientes de la 
Junta de Andalucía en relación a los de otras Administraciones y/o otras Comunidades Autónomas (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 64

– 8-08/APC-000301, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Justicia y Administración Pública ante la Comisión de 
Justicia y Administración Pública, a fin de informar sobre ofertas públicas de empleo en Andalucía (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 64

– 8-08/APC-000302, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Justicia y Administración Pública ante la Comisión 
de Justicia y Administración Pública, a fin de informar sobre el nombramiento de puestos de libre designación en la 
Administración autónoma (Calificación favorable y admisión a trámite) 64

– 8-08/APC-000303, Solicitud de comparecencia del Consejo de Gobierno ante la Comisión de Presidencia, a fin de 
informar sobre el nombramiento de altos cargos en la Administración autonómica (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 64

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

– 8-08/CC-000003, Solicitud de creación de Comisión de Investigación, en el ámbito de las competencias de la Comunidad 
Autónoma, para el esclarecimiento de la posible financiación ilegal del PSOE en relación con los hechos de corrupción 
urbanística destapados en el municipio de Estepona, Málaga (Calificación favorable y admisión a trámite) 65

– 8-08/CC-000004, Solicitud de creación de Grupo de Trabajo, relativo a medidas en relación a la especulación y las irre-
gularidades urbanísticas en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 65

DIPUTADOS

– 8-08/DIP-000113, Designación como Diputada electa por la circunscripción electoral de Huelva de la Ilma. Sra. Dña. 
María Lourdes Martín Palanco, por renuncia del Ilmo. Sr. D. Isaías Pérez Saldaña. 66

CONSEJOS GENERALES DE ASAMBLEAS DE CAJAS DE AHORRO

– 8-08/CGAC-000003, Renuncia presentada por D. Matías Conde Vázquez como miembro de la Asamblea General de El 
Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Huelva y Sevilla. 67

– 8-08/CGAC-000004, Renuncia presentada por D. José Loaiza García como Consejero de la Asamblea General de 
Unicaja 67

– 8-08/CGAC-000005, Renuncia presentada por D. Francisco Cuenca Rodríguez como Consejero de la Caja General de 
Ahorros de Granada. 67

– 8-08/CGAC-000006, Renuncia presentada por Dña. María Eva Martín Pérez como Consejera de la Caja General de 
Ahorros de Granada. 67

– 8-08/CGAC-000007, Renuncia presentada por D. Joaquín Luis Ramírez Rodríguez como Consejero de la Asamblea 
General de Unicaja 67

– 8-08/CGAC-000008, Renuncia presentada por D. Eugenio Gonzálvez García como Consejero de la Asamblea General 
de Unicaja. 67
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– 8-08/CGAC-000009, Renuncia presentada por Dña. Carolina González Vigo como Consejera de la Asamblea General 
de la Caja General de Ahorros de Granada. 68

– 8-08/CGAC-000010, Renuncia presentada por Dña. María del Carmen Reyes Ruiz como Consejera de la Caja General 
de Ahorros de Granada. 68

– 8-08/CGAC-000011, Renuncia presentada por Dña. Patricia del Pozo Fernández como miembro de la Asamblea 
General del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Huelva y Sevilla. 68

– 8-08/CGAC-000012, Renuncia presentada por D. José Luis Sanz Ruiz como miembro de la Asamblea General de la 
Caja San Fernando de Sevilla y Jerez. 68
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INICIATIVAS LEGISLATIVAS

PROPOSICIÓN DE LEY

8-08/PPL-000004, Proposición de Ley relativa a 
participación de las Corporaciones Locales en 
los ingresos de la Comunidad Autónoma (PICA)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Acuerdo del Consejo de Gobierno manifestando su criterio 
contrario a la toma en consideración
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

SECRETARIADO DEL CONSEJO DE GOBIERNO

JUAN ANTONIO CORTECERO MONTIJANO, 
VICECONSEJERO DE LA PRESIDENCIA Y 

SECRETARIO DE ACTAS DEL CONSEJO DE 
GOBIERNO DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA,

CERTIFICA

Que el Consejo de Gobierno de la Junta de An-
dalucía, en su reunión del día 17 de junio de 2008, ha 
aprobado Acuerdo por el que se manifiesta el criterio 
respecto a la toma en consideración de la Proposición 
de Ley de participación de las Corporaciones Locales 
en los ingresos de la Comunidad Autónoma, que a 
continuación se transcribe:

“El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, 
de acuerdo con el artículo 124.2 del Reglamento del 
Parlamento de Andalucía, manifiesta su criterio contrario 
respecto de la toma en consideración de la Proposición 
de Ley 8-08/PPL-000004, relativa a la participación 
de las Corporaciones Locales en los ingresos de la 
Comunidad Autónoma (PICA), sobre la base de los 
siguientes motivos:

Las Administraciones locales ejercen competencias 
tanto propias como transferidas o delegadas por otras 
Administraciones. El núcleo competencial propio de los 
municipios, recogido en el artículo 92 del Estatuto de 
Autonomía para Andalucía, ya se hallaba definido 
con anterioridad en la legislación básica estatal, que 
asimismo regula el sistema de financiación que les 
permita atender dichas competencias con suficiencia.

Este núcleo puede verse ampliado por la transferen-
cia y delegación de competencias que la Comunidad 
Autónoma, de acuerdo con los artículos 93 y 191.7 del 
Estatuto de Autonomía para Andalucía, pueda realizar a 
favor de los ayuntamientos, mediante ley aprobada por 

mayoría absoluta y siempre con la necesaria suficiencia 
financiera para poder desarrollarlas.

De otro lado, el artículo 191 del Estatuto de Autono-
mía para Andalucía reconoce los principios generales 
de autonomía y suficiencia financiera de los municipios. 
Las Administraciones locales disponen de capacidad 
para regular sus propias finanzas en el marco de la 
Constitución y las leyes. Esta capacidad incluye las 
potestades que se fijen por las leyes en relación con 
sus tributos propios y la autonomía presupuestaria y 
de gasto en la aplicación de sus recursos, así como de 
los ingresos de carácter incondicionado que perciban 
procedentes de los presupuestos de otras Adminis-
traciones.

Por su parte, el artículo 192 del Estatuto de Autono-
mía para Andalucía, dedicado a la colaboración de la 
Comunidad Autónoma, contempla en su apartado 1 la 
regulación por ley de la participación de las Entidades 
Locales en los tributos de la Comunidad Autónoma, que 
se instrumentará a través de un fondo de nivelación 
municipal, de carácter incondicionado.

Así mismo, el Estatuto de Autonomía para An-
dalucía prevé, en su artículo 95, la creación por ley 
de un órgano mixto con representación de la Junta 
de Andalucía y de los ayuntamientos andaluces, que 
funcionará como ámbito permanente de diálogo y 
colaboración, y será consultado en la tramitación 
parlamentaria de las disposiciones legislativas y 
planes que afecten de forma específica a las Cor-
poraciones locales.

A este mandato responde la creación, mediante la 
Ley 20/2007, de 17 de diciembre del Consejo Andaluz 
de Concertación Local, como órgano para la relación, 
colaboración y coordinación entre la Administración de la 
Junta de Andalucía y las Entidades Locales andaluzas, 
siendo además objetivo prioritario en esta materia la 
aprobación en la presente legislatura de las leyes de 
Régimen Local de Andalucía y de Participación de las 
Entidades Locales en los Tributos de la Comunidad 
Autónoma.

Debemos pues entender que la delimitación de 
las competencias propias a delegar o transferir por 
la Comunidad Autónoma a la Administración Local es 
necesaria y previa a la elaboración de una ley autonó-
mica de participación de los municipios en los tributos 
de la Comunidad Autónoma y que dicho proceso debe 
realizarse atendiendo a las cuotas de responsabilidad 
que, en esta materia, atribuyen a cada una de las 
Administraciones, central, autonómica y local, tanto 
la Constitución como el Estatuto de Autonomía para 
Andalucía, de manera que no se puede plantear una 
definición de un nuevo modelo local sin que los tres 
niveles de gobierno participen responsablemente en 
este proceso.
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En segundo lugar, y por lo que respecta a los cri-
terios de distribución establecidos en la proposición 
de ley, es necesario puntualizar que la fórmula de 
reparto del volumen total de recursos a distribuir, con 
carácter incondicionado, entre las Corporaciones Lo-
cales, incluirá aquellas variables y ponderaciones que 
mejor se aproximen a las necesidades financieras de 
los municipios, y no puede establecerse al margen del 
conocimiento de las necesidades de recursos implicadas 
por las competencias asumidas.

Por último, y en lo que al título de la proposición 
se refiere, el ya citado artículo 192.1 del Estatuto de 
Autonomía para Andalucía contempla la regulación por 
ley de la participación de las Entidades Locales en los 
tributos de la Comunidad Autónoma, no reconociéndose 
participación de éstas en la totalidad de los ingresos 
de la misma.

Sobre la base de lo anteriormente expuesto, de 
conformidad con lo dispuesto en el artículo 124.2 del 
Reglamento del Parlamento de Andalucía; a propuesta 
del Vicepresidente Segundo de la Junta de Andalucía y 
Consejero de Economía y Hacienda y de la Consejera 
de Gobernación, previa deliberación del Consejo de 
Gobierno en su reunión del día 17 de junio de 2008,

ACUERDA

PRIMERO. Manifestar el criterio contrario respecto 
a la toma en consideración de la Proposición de Ley 
8-08/PPL-000004, relativa a la participación de las 
Corporaciones Locales en los ingresos de la Comu-
nidad Autónoma (PICA), presentada por el Grupo 
Parlamentario Popular de Andalucía.

SEGUNDO. Dar traslado de este Acuerdo al Parla-
mento de Andalucía.”

Y para que así conste y a los oportunos efectos, 
expido la presente certificación en Sevilla, a diecisiete 
de junio de dos mil ocho.

El Viceconsejero de la Presidencia y Secretario de 
Actas del Consejo de Gobierno

de la Junta de Andalucía,
Juan Antonio Cortecero Montijano.

IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-08/PNLP-000042, Proposición no de Ley relati-
va a acercamiento de la actividad parlamentaria 
a la población andaluza

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 8-08/PNLC-000073, debatida 
en la sesión de la Comisión de Control de la RTVA 
celebrada el día 17 de junio de 2008.
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/PNLP-000052, Proposición no de Ley relati-
va a Isla de las Palomas, en Tarifa (Cádiz)

Presentada por G.P. Socialista
Decaída al ser idéntica a la 8-08/PNLC-000101, debatida 
en la sesión de la Comisión de Medio Ambiente celebrada 
el día 18 de junio de 2008.
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/PNLP-000053, Proposición no de Ley rela-
tiva a eficiencia energética en la flota pesquera 
andaluza

Presentada por G.P. Socialista
Decaída al ser idéntica a la 8-08/PNLC-000102, debatida en 
la sesión de la Comisión de Agricultura y Pesca celebrada el 
día 18 de junio de 2008.
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

 

8-08/PNLP-000063, Proposición no de ley relativa 
a creación de un fondo para atender situaciones 
de impago de hipotecas

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de la enmienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, de acuerdo con lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente enmienda

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 4, nuevo

Añadir un nuevo punto:
“4. Implicar económicamente a las entidades finan-

cieras y grandes empresas promotoras de viviendas 
andaluzas o residenciadas en Andalucía en la creación 
del fondo de compensación hipotecario.”

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/PNLP-000064, Proposición no de ley relativa 
a la turbidez y exceso de salinidad del río 
Guadalquivir

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante el 
Pleno, relativa a la turbidez y exceso de salinidad del 
río Guadalquivir.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde aproximadamente el mes de noviembre ha 
venido detectándose en último tramo del río Guadal-

quivir –fundamentalmente a la altura de los municipios 
de Trebujena y Sanlúcar de Barrameda– una exa-
gerada turbidez que origina una gran alarma social 
por su impacto ambiental y en sectores económicos 
vitales para la zona como el turístico, el acuícola y 
el agrario.

Igualmente se ha detectado un importante aumento 
de la salinidad del río, que ha llevado a los cultivadores 
de arroz a denunciar que puede estar en peligro la 
cosecha de este año.

En la situación descrita, sorprende la actuación de 
la Junta de Andalucía y la Confederación Hidrográfica 
del Guadalquivir al intentar explicar la turbidez “por 
causas naturales” relacionadas con la abundancia de 
lluvias. Argumento que difícilmente se sostiene por 
no haberse producido el fenómeno en otras cuencas 
con régimen de lluvias y características geológicas 
similares.

Es por ello que, quizás ante la falta de explicaciones 
coherentes de las distintas administraciones implicadas, 
están surgiendo distintas hipótesis sobre las causas de 
la turbidez que, aislada o globalmente, podrían explicar 
el fenómeno y que merecen una investigación a fondo 
en su conjunto.

Entre estas hipótesis cabría destacar el desembalse 
masivo en la presa de Alcalá del Río (Sevilla). En 
efecto, en el mes de mayo, se dio a conocer un informe, 
elaborado por Piscícola de Trebujena S.A. (Pistresa) 
–una de las principales afectadas por el estado de las 
aguas– que relaciona directamente el origen de este 
fenómeno con la presa sevillana de Alcalá del Río. Según 
la investigación realizada, el inicio del oscurecimiento 
del caudal coincide con un fortísimo desembalse que 
se realizó en esta infraestructura durante los días 21, 
22 y 23 de noviembre con el propósito de aliviarla. 
Esta labor, en principio propia de épocas de alta 
pluviosidad, tuvo dimensiones superiores a lo normal: 
si el promedio de suelta de agua era hasta entonces de 
9 metros cúbicos por segundo, durante esos tres días 
consecutivos fue de 484 metros cúbicos por segundo, 
lo que provocó el arrastre de más de cinco millones 
de toneladas de fango cuyas características exactas 
están aún por determinar. Además la evacuación de 
agua se hizo, al parecer, a través de las compuertas 
de fondo, lo que contribuyó a la incorporación de fango 
al cauce del río.

Otras hipótesis que se están manejando apuntan a 
causas como: la realización de las obras de la nueva 
exclusa del Puerto de Sevilla realizadas por la Auto-
ridad Portuaria de Sevilla; el vertido de importantes 
cantidades de fango provenientes de grandes obras; 
la explotación de la Mina Las Cruces y el riego de 
100.000 Ha de olivar en Jaén.

Todas estas posibles causas, sobre todo 
consideradas conjuntamente, podrían explicar la turbidez 
por lo que, para evitar que volviera a producirse, es 
necesaria su investigación en profundidad.
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Con respecto a la salinidad, también se ha intentado 
explicar mediante el recurso a las comúnmente 
denominadas “causas naturales”, fundamentalmente 
la sequía, aunque esta vez se están superando 
los parámetros de otras épocas en situaciones de 
pluviosidad similar. Algunos expertos, sin embargo, 
relacionan el aumento de salinidad con un exceso 
de dragado en el cauce y desembocadura del río 
–fundamentalmente en la barra– lo que favorecería 
la penetración del agua marina en el flujo de mareas. 
Se da la circunstancia, además, de que en algunos 
casos la arena proveniente del dragado, en lugar de 
ser devuelta al río, se transportó a playas de Málaga 
para labores de regeneración.

En esta situación de crisis, la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir ha eludido su respon-
sabilidad en el tema, adjudicando las competencias a 
la Demarcación de Costas por ser zona sometida al 
flujo mareal. No obstante, para bajar la salinidad, ha 
anunciado un nuevo desembalse de la presa de Alcalá 
del Río. Esta medida paliaría sólo temporalmente el 
problema si, como parece, existen causas estructu-
rales consolidadas que favorecen la penetración de 
las mareas.

La realidad, como decíamos más arriba, es que los 
daños y efectos sobre la economía de la zona pueden 
considerarse ya de graves y, por tanto, es necesario, 
por un lado, aclarar las causas y responsabilidades de 
lo ocurrido y, por otro, tomar las medidas adecuadas 
para resarcir a los perjudicados por los cuantiosos 
daños causados.

Indudablemente, la situación actual demuestra la 
tremenda sensibilidad y el delicado equilibrio que como 
ecosistema tiene el río, por lo que parece necesaria 
y conveniente la elaboración y puesta en marcha de 
instrumentos de planificación capaces de proteger y 
aprovechar el tremendo potencial que, con una gestión 
sostenible, tiene el río Guadalquivir.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a:

1. Emprender cuantas actuaciones sean nece-
sarias para obtener en condiciones adecuadas y a 
la mayor brevedad posible las competencias sobre 
el río Guadalquivir contempladas en el Estatuto de 
Andalucía.

2. Elaborar, previa la investigación pertinente y en 
colaboración con otras administraciones y entidades 
implicadas, un exhaustivo informe que establezca y 
aclare las causas del fenómeno de la turbidez del río 
Guadalquivir y la procedencia y características de los 

fangos detectados, así como las responsabilidades 
que pudieran derivarse de las actuaciones relacio-
nadas con las causas del fenómeno. Dicho informe 
se presentará, una vez concluido, al Parlamento de 
Andalucía y deberá contener las recomendaciones 
pertinentes para evitar la repetición de los hechos 
descritos.

3. Elaborar, previa la investigación pertinente y en 
colaboración con otras administraciones y entidades 
implicadas, un exhaustivo informe que establezca y 
aclare las causas del aumento de la salinidad del 
río Guadalquivir, así como las responsabilidades 
que pudieran derivarse de las actuaciones relacio-
nadas con las causas del fenómeno. Dicho informe 
se presentará, una vez concluido, al Parlamento de 
Andalucía y deberá contener las recomendaciones 
pertinentes para evitar la repetición de los hechos 
descritos.

4. Elaborar y poner en marcha, por sí y en co-
laboración con otras administraciones y entidades 
implicadas un Plan Integral para la Gestión Sos-
tenible de la Cuenca del Guadalquivir que, entre 
otros contenidos, clarifique las competencias de 
las distintas administraciones con alguna incidencia 
en el río Guadalquivir, y que contemple las instruc-
ciones, recomendaciones y normas de aplicación 
a todas las actividades que pudieran tener algún 
impacto en las características y parámetros del río 
Guadalquivir para evitar desequilibrios como los que 
se están produciendo relacionados con la turbidez, 
la salinidad y otros.

5. Cuantificar, en colaboración con los afectados, 
los daños y perjuicios que pudieran derivarse del 
fenómeno de turbidez descrito para, junto con las 
otras administraciones y entidades que pudieran 
estar relacionadas con el asunto, proceder a las 
oportunas compensaciones y/o indemnizaciones por 
los mismos.

6. Dar cumplimiento a lo establecido en los De-
cretos 125/2007, de 2 de febrero, por el que se fija el 
ámbito territorial de las demarcaciones hidrográficas, 
y 126/200, de 2 de febrero, por el que se regulan 
la composición, funcionamiento y atribuciones de 
los comités de autoridades competentes de las 
demarcaciones hidrográficas con cuencas interco-
munitarias.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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8-08/PNLP-000065, Proposición no de ley relativa 
a una Europa social, a la jornada laboral de 48 
horas y a la negociación colectiva

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por los GG.PP. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía y Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO

El  G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, de acuerdo con lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas

Enmienda núm. 1, de adición
Punto 1

Al final del punto 1, añadir:
“así como su apoyo a los demás derechos 

constitucionales y legales de defensa individual y 
colectiva de los intereses de los trabajadores”.

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 2

Al final del punto 2, añadir:
“sin perjuicio de los avances que en materia de 

jornada laboral se puedan realizar hacia un reparto más 
equitativo del tiempo de trabajo, hacia las 35 horas de 
jornada semanal máxima”.

Enmienda núm. 3, de modificación
punto 3

Donde dice: “expresa su apoyo al Gobierno de 
España para que emprenda”

Debe decir: “insta al Gobierno de España a em-
prender”.

Enmienda núm. 4, de adición
punto 5, nuevo

Añadir un punto 5, con el siguiente texto:
“5. El Parlamento de Andalucía manifiesta su apoyo 

a los sindicatos en cuantas actuaciones de movilización 
y negociación realicen de cara a impedir que prospere 
la imposición de una medida como la ampliación a 60 
y 65 horas semanales de la jornada laboral por parte 
de las autoridades comunitarias.”

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía
Diego Valderas Sosa

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes enmiendas

Enmienda núm. 5, de adición
Punto nuevo

Se propone la adición de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“2 bis. El Parlamento de Andalucía expresa su re-
chazo a la actitud del Ministro de Trabajo del Gobierno 
de España al no votar contra la propuesta de ampliar 
la jornada laboral hasta 60 horas semanales, e incluso 
hasta 65 horas, en determinados casos, en la reunión 
mantenida por los Ministros del ramo de los veintisiete 
Estados miembros de la Comunidad Europea el pasado 
9 de junio.”

Enmienda núm. 6, de modificación
Punto 3

Se propone la siguiente redacción:
“El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 

Gobierno a que a su vez inste al Gobierno de España 
a no aplicar la propuesta de Directiva Europea, si 
ésta llegara a aprobarse, en relación con el tiempo 
máximo de duración de la jornada laboral, expresando 
igualmente su apoyo a la actual semana laboral de 
48 horas.”

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLP-000066, Proposición no de ley relativa 
a mejora y modernización de los servicios socia-
les comunitarios

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, al amparo de lo pre-
visto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes enmiendas
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Enmienda núm. 1, de adición
Punto 2º

Se propone la adición al final del punto lo siguiente:
“2. Impulsar la construcción de nuevos centros 

de Servicios Sociales en Andalucía, garantizando así 
mismo los recursos económicos para las reformas y 
ampliaciones de los centros existentes en la actualidad 
que lo requieran, para hacer frente a nuevas necesidades 
y ampliaciones de servicios.”

Enmienda núm. 2, de adición
Punto nuevo

Se propone la adición de un nuevo punto con la 
siguiente redacción:

“7. Innovar la gestión de las necesidades que 
presentan las minorías étnicas andaluzas, con especial 
atención a la población gitana que representa el 5% del 
global de los ciudadanos, ya que los recursos que se 
utilizan en esta materia necesitan de una modernización, 
potenciación y adaptación a las necesidades socio-
culturales del siglo XXI.”

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-08/PNLC-000142, Proposición no de ley relativa 
a creación de Facultad de Medicina en Almería

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 

Ley en Comisión, relativa a creación de Facultad de 
Medicina en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Colegio de Médicos de Almería ha hecho públi-
ca la solicitud institucional de crear una Facultad de 
Medicina en la ciudad de Almería.

El Colegio de Médicos de Almería tiene constancia 
de que se van a crear 12 nuevas Facultades de Me-
dicina en toda España. De estas 12 facultades, 4 se 
construirán en Madrid, 3 en Cataluña, 2 en Valencia, 1 
en Murcia, 1 en Baleares y otra en Andalucía.

Según los datos de la citada institución colegial, en 
Andalucía hacen falta aproximadamente 1.300 médicos, 
de los cuales 603 son de familia, 241 pediatras y 456 
de otras especialidades.

Una iniciativa que además se argumenta porque de 
todas las provincias andaluzas, tan sólo tres de ellas, 
Huelva, Jaén y Almería, no disponen de dicha facultad. 
Siendo Almería la capital que geográficamente más 
dista de una Facultad de Medicina.

Todo ello unido al dinamismo económico, social y 
universitario de nuestra provincia, hacen de la misma, 
de nuestra capital, un lugar más que adecuado para 
la implantación de una facultad de este tipo, producto 
de ella se creará riqueza, dotará de más servicios y 
mayor calidad a nuestros hospitales. Además evitará 
que los almerienses, que deciden cada año estudiar 
esta carrera, se tengan que ver en la obligación de 
marcharse a otras provincias, provocando, además, 
que los mejores especialistas de nuestra tierra decidan 
iniciar su desempeño profesional fuera de Almería.

Hay que tener en cuenta que los hospitales públicos 
de Almería ya están impartiendo formación MIR en 
todas las especialidades.

Esta iniciativa del Ilustre Colegio Oficial de Médicos 
de Almería está recabando apoyos de toda la sociedad 
almeriense.

El Alcalde de Almería ha mostrado su respaldo 
“total y absoluto” al Colegio de Médicos, esgrimien-
do que “el aumento de habitantes que experimenta, 
año tras año, Almería, la carencia de médicos, el 
cada vez mayor envejecimiento de la población, la 
proliferación de enfermedades tropicales, etcétera, 
son argumentos más que suficientes como para que 
podamos contar con una Facultad de Medicina donde 
se imparta docencia y se potencie la investigación”. 
Además ha dicho públicamente que “no sólo es 
bueno, sino necesario”.

Desde la central sindical de CC.OO. se ha dicho que 
“son muchos los motivos, desde la visión del sindicato, 
y muchos los agentes sociales que creen necesaria la 
creación de esta facultad en Almería”, y que este es 
un asunto ya defendido por el Foro Ciudad.

El Ilustre Colegio Oficial de Médicos ha realizado 
un llamamiento a todos los agentes sociales, a las ins-
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tituciones y a todos los almerienses para que apoyen 
públicamente una iniciativa que sin duda redunda en 
beneficio de nuestra provincia y de la totalidad de los 
ciudadanos.

La propia Diputación Provincial, en el Pleno 
extraordinario del pasado 15 de mayo, aprobó, por 
unanimidad de todos los grupos, una moción de apoyo 
a esta iniciativa.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Apoyar la iniciativa del Ilustre Colegio Oficial 
de Médicos de Almería para la implantación de una 
Facultad de Medicina en nuestra provincia.

2. Dirigirse al Ministerio de Ciencia e Innovación 
y a la Conferencia de Rectores de las Universidades 
Españolas, a tomar en consideración la petición del 
Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Almería.

3. Dar traslado del presente acuerdo al Ilustre 
Colegio Oficial de Médicos de Almería, así como a la 
Universidad de Almería.

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000143, Proposición no de ley relativa 
a centros de limpieza y desinfección de vehícu-
los de transporte por carretera en el sector 
ganadero

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a centros de limpieza y 

desinfección de vehículos de transporte por carretera 
en el sector ganadero.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Para el transporte y traslado de animales, las au-
toridades sanitarias tienen que emitir un documento 
de autorización del traslado. Además el vehículo que 
traslada el ganado tendrá que contar con una desinfec-
ción para evitar transmisiones de enfermedades entre 
los distintos portes.

La necesidad de limpieza y desinfección de los 
medios de transporte de animales se prevé en el ar-
tículo 49 de la Ley 8/2003, de 24 de abril, de Sanidad 
Animal.

El Real Decreto 1559/2005 informa sobre la obli-
gatoriedad para el transportista, al menos durante el 
transporte y hasta que efectúe la siguiente limpieza 
y desinfección, de conservar el correspondiente 
certificado o talón de desinfección a disposición de 
las autoridades competentes en materia de sanidad 
animal o de tráfico y circulación de vehículos a motor 
por carretera.

Ante la situación sanitaria en materia animal y la 
legislación desarrollada al efecto y conociendo las 
necesidades de los profesionales del transporte, de 
la existencia de centros de lavado y desinfección de 
vehículos, para el desarrollo de su actividad se han 
construido centros de este tipo por empresarios que 
incluso han recibido ayudas de la Consejería de Agri-
cultura y Pesca al amparo de la Orden de 24 de mayo 
2006 (derogada por la Orden 13 mayo 2008).

A día de hoy, a pesar de la situación sanitaria con 
continuas alertas sanitarias, no se exige ni obliga a 
cumplir la normativa, presentando la desinfección de 
vehículos para la obtención del documento de autori-
zación de transportes y traslado de animales, con el 
consiguiente perjuicio para la sanidad animal y para 
los emprendedores que han realizado una importante 
inversión para construir estos centros.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Extremar el cumplimiento de la normativa vigente 
en esta materia para conseguir mayor seguridad sani-
taria en el transporte animal.

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-08/PNLC-000144, Proposición no de ley relativa 
a restauración urgente de las pinturas de arte ru-
pestre en el municipio Santiago-Pontones, de la 
provincia de Jaén

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a restauración urgente de 
las pinturas de arte rupestre en el municipio Santiago-
Pontones, de la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las pinturas de arte rupestre, que son Patrimonio 
de la Humanidad y que estas situadas en el término 
municipal de Santiago-Pontones, son un referente cul-
tural importantísimo para la provincia de Jaén y para 
la comarca de la Sierra de Segura.

En la actualidad, su estado de conservación es muy 
preocupante puesto que al deterioro natural se han unido 
actos vandálicos en los abrigos que las contienen.

Por tanto es urgente la actuación de la Consejería 
de Cultura en los abrigos con pinturas rupestres en 
Santiago-Pontones.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Par-
lamentario Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

Elaborar un plan para la conservación de las pinturas 
rupestres de los abrigos del municipio de Santiago-
Pontones, en la provincia de Jaén

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000145, Proposición no de ley relati-
va a construcción de un laboratorio de calidad 
agroalimentaria en la provincia de Jaén

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a construcción de un laboratorio 
de calidad agroalimentaria en la provincia de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Jaén no cuenta en su territorio 
con un laboratorio agroalimentario dependiente de la 
Consejería de Agricultura y Pesca.

El RD 50/1993 de 15 de enero de 1993 y RD 1397/1995, 
de 4 de agosto de 1995, dieron cumplimiento a la normativa 
europea EN 45001-89 e implantaron las normas de la 
calidad alimentaría y el control oficial de los productos 
agrícolas.

La Consejería de Agricultura y Pesca cuenta, como 
consecuencia de la normativa vigente, con una red de 
laboratorios que realizan una función de estudio y de 
análisis de los alimentos.

Los dictámenes que emiten estos centros son muy 
importantes para la agricultura puesto que permiten la 
posibilidad de asesoramiento en caso de ser solicitado, 
así como los análisis de los productos de la intervención 
por parte del FAGA y otros organismos de la Adminis-
tración autonómica.

Por otra parte, si pretendemos dar un paso im-
portante en materia de calidad y en la implantación 
de más Denominaciones de Origen, es decisivo para 
la provincia de Jaén contar con un instrumento que 
pueda emitir certificaciones de origen de los productos 
acogidos a ellas.

Una provincia donde el sector primario tiene una 
importancia de gran magnitud por su participación en 
el producto interior bruto no puede dejar de contar 
con un laboratorio agroalimentario como instrumento 
que permita poner más medios técnicos y humanos 
al servicio de los agricultores de la provincia de Jaén, 
que tan necesitados están de apoyos del Gobierno de 
la Junta de Andalucía.
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Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Par-
lamentario Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

Que en la presente Legislatura se cree, en la pro-
vincia de Jaén, un laboratorio agroalimentario.

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000147, Proposición no de ley rela-
tiva a ampliación del tercer carril en la autovía 
Algeciras-San Roque

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a ampliación del tercer carril en 
la autovía Algeciras-San Roque.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Campo de Gibraltar ha adolecido históricamente 
de unas infraestructuras del transporte que pongan en 
valor los recursos de la comarca y la competitividad de 
su complejo portuario, petroquímico e industrial.

Carencias en materia de infraestructuras ferroviarias, 
con proyectos iniciados en época de gobiernos del PP 
y paralizados sin previsión de ejecución como la alta 
velocidad Bobadilla-Algeciras y la conexión Bahía de 
Algeciras-Bahía de Cádiz; o compromisos incumplidos 
clamorosamente en materia de carreteras como la A-48 
entre Vejer-Algeciras ha condicionado el desarrollo del 
Campo de Gibraltar y acentuado el carácter periférico 
de la comarca.

En la actualidad, se ha iniciado la tramitación del 
estudio informativo y de impacto ambiental de la A-7, 
tramo Algeciras-San Roque, tras más de 4 años prometida 
y que presumiblemente, al margen de las afecciones 
medioambientales al paraje natural “El Pinar del Rey”, 
no podrá ser una realidad su puesta en servicio antes 
de 2013.

Mientras tanto, las infraestructuras del transporte 
por carretera en la Bahía de Algeciras, concretamente 
la A-7 (antigua CN-340) entre Algeciras y San Roque 
(El Toril), están en situación de colapso, produciéndo-
se retenciones y embotellamientos diarios que inciden 
muy especialmente en el tráfico interior del Arco de la 
Bahía y en el de largo recorrido dirección Cádiz-Málaga 
y viceversa.

Tal situación requiere de una ampliación de la 
capacidad de la autovía actual en su itinerario como 
mínimo entre Algeciras-San Roque, de igual forma a 
como se están acometiendo en otras autovías existentes 
en otros itinerarios, como es el caso de la A-49, entre 
Sevilla-Bormujos.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Par-
lamentario Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de la 
Nación a:

1. Acometer con carácter urgente la ampliación 
de la autovía A-7 entre Algeciras y San Roque 
(aproximadamente 11 Km) con un tercer carril en ambos 
sentidos, llevando a cabo para ello las obras de plataforma 
y desviación de servicios que sean necesarias.

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000148, Proposición no de ley relati-
va a puesta en marcha de una unidad específica 
para el tratamiento de trastornos alimentarios

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a puesta en marcha de 
una unidad específica para el tratamiento de trastornos 
alimentarios.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Asociación para la Defensa contra la Anorexia y 
Bulimia (Adab), de San Fernando, es una entidad que 
está desarrollando una importante labor de ayuda a 
todas aquellas personas que padecen trastornos 
alimentarios.

No obstante, y a pesar de que un trabajo de estas 
características requiere un importante desembolso eco-
nómico, la Administración autonómica no les presta la 
atención suficiente, viéndose así obligada esta entidad 
a reducir considerablemente los servicios.

La Junta de Andalucía anunció la puesta en marcha 
de una Unidad en el hospital de Puerto Real para el 
tratamiento de estos enfermos, que no llegó nunca 
a entrar en funcionamiento, por lo que las personas 
que padecen anorexia y bulimia se ven abocadas a 
hacer frente a los costosos tratamientos en clínicas 
privadas.

Es por ello por lo que se hace necesario que, de 
manera urgente, el Servicio Andaluz de Salud se invo-
lucre con este asunto y ponga en marcha una Unidad 
específica para el tratamiento de trastornos alimentarios 
en la provincia de Cádiz, y den respuesta así a las 
personas que los padecen.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Par-
lamentario Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La puesta en marcha de una Unidad específica 
para el tratamiento de trastornos alimentarios, dotada 
del personal y los medios necesarios para la atención 
a todas las personas que padecen anorexia y bulimia 
en la provincia de Cádiz.

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000149, Proposición no de ley relativa 
a consideración de la fibromialgia como enfer-
medad incapacitante

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a consideración de la fibromialgia 
como enfermedad incapacitante.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La fibromialgia es un trastorno doloroso crónico, que 
afecta de forma generalizada a las zonas musculares 
y a la columna. Se estima que entre un 2,5% y un 3% 
de la población está afectada por esta patología, en 
su mayoría mujeres.

La fibromialgia ha sido reconocida por la Organi-
zación Mundial de la Salud (OMS), en el año 1992, 
como una enfermedad, y tipificada en el manual de 
Clasificación Internacional de Enfermedades. En esta 
misma línea se han pronunciado otras organizaciones 
médicas de carácter internacional considerándola como 
una enfermedad crónica.

Estas declaraciones no han redundado en una 
homogénea y homologada atención a las personas 
afectadas por fibromialgia, existiendo situaciones muy 
diferentes de unos Estados a otros. En Andalucía, y 
en general en España, las asociaciones de fibromialgia 
reclaman la necesidad de mejorar la atención sanitaria 
y la cobertura social derivada del reconocimiento de la 
fibromialgia como una enfermedad crónica que puede 
llegar a ser invalidante.

Incomprensión e invisibilidad son dos problemas 
a los que a diario se tienen que enfrentar en su 
vida. Incomprensión derivada de la falta de conoci-
miento social de esta enfermedad, que provoca una 
minusvaloración de sus efectos, incluso una nega-
ción de la misma o consideración de un problema 
psicológico.

Invisibilidad, porque es un síndrome calificado de 
invisible por no disponer de un marcador biológico 
capaz de detectar y cuantificar sus síntomas.
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Seguramente en esta situación influye decisivamen-
te que la mayor parte de las personas afectadas son 
mujeres (en una proporción superior al 90%).

La incomprensión y la invisibilidad tienen mucho que 
ver con la ausencia de un adecuado reconocimiento de 
la enfermedad, en lo que se refiere a la cobertura social. 
La fibromialgia puede ser una enfermedad incapacitante, 
sin embargo no en todos los casos. Existen no pocos 
casos donde el mantenimiento de la integración laboral 
es un elemento positivo para el proceso de tratamien-
to de la fibromialgia, pero necesita de una atención 
específica y de una adaptación del puesto de trabajo 
a sus condiciones físicas. Sin embargo, este proceso, 
en muchas ocasiones, no se enfoca de esta manera y 
acaba con el abandono del puesto de trabajo.

En otras ocasiones, el proceso de la enfermedad 
deriva en una incapacidad, que hace necesario su 
reconocimiento como tal y el acceso a las coberturas 
sociales previstas para estas situaciones. En este 
momento las dificultades son muy elevadas y las si-
tuaciones muy diferentes. 

El propio Consejo Interterritorial del Sistema Nacio-
nal de Salud reconoce “que se detecta un déficit en la 
protocolización de la evaluación de la incapacidad en 
relación con su profesión habitual o de cualquier profe-
sión remunerada durante el proceso terapéutico y en las 
unidades de valoración de incapacidad de la Seguridad 
Social, que permita que pueda ser calificada, en función 
de su situación y pronostico personal, dentro de cual-
quiera de los grados de incapacidad reconocidos en la 
normativa de Seguridad Social o de minusvalías”

Por otro lado la Justicia actúa de manera muy con-
tradictoria, sin que por el momento se haya hecho una 
unificación de jurisprudencia que evite las situaciones 
dispares que se dan en la actualidad.

Pero todo esto sucede por la falta de reconocimiento 
de la fibromialgia como una enfermedad incapacitante 
y por la ausencia de una apuesta seria por mejorar la 
cobertura social de las personas enfermas de fibro-
mialgia.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Poner en conocimiento del Gobierno de la Nación 
la necesidad de que se inicien las acciones oportunas 
para el reconocimiento de la fibromialgia como una 
enfermedad incapacitante, y para que puntúe en las 
valoraciones por minusvalías.

2. Promover, en las líneas de asesoramiento y 
apoyo para la elaboración de planes de igualdad en 
las empresas, así como en el ámbito de la negociación 
colectiva, que se establezcan compromisos concretos 

para fomentar la adaptación del puesto de trabajo 
a las condiciones físicas de las personas con 
fibromialgia.

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000150, Proposición no de ley relativa 
a agilización de la puesta en servicio de la co-
nexión aérea Almería-Sevilla

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente Proposición no de Ley en la 
Comisión de Obras Públicas y Transportes, relativa 
a agilización de la puesta en servicio de la conexión 
aérea Almería-Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la necesidad de crear la conexión aérea de 
la provincia de Almería con la capital de Andalucía, 
Sevilla, el Presidente de la Junta de Andalucía anunció 
la puesta en servicio de una conexión aérea Almería-
Sevilla. Para agilizar esta conexión aérea la Junta de 
Andalucía ha elevado la petición de la declaración 
como “obligación de servicio público” de la línea 
aérea Almería-Sevilla al Ministerio de Fomento del 
Gobierno central, para que éste a su vez remitiera 
dicha petición a la Dirección General de Transporte 
de la Comisión Europea.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:
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1. Continuar agilizando el trabajo para que la línea 
aérea Almería-Sevilla sea declarada, cuanto antes, como 
“obligación de servicio público” y para que su puesta en 
servicio se lleve a cabo con la mayor celeridad posible.

Sevilla, 23 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-08/PNLC-000151, Proposición no de ley relativa 
a medidas adicionales para la protección de la 
riqueza paisajística y vegetal, con motivo de las 
obras de acondicionamiento de la carretera A-323, 
de Guadahortuna-Iznalloz (Granada)

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente Proposición no de Ley en la 
Comisión de Obras Públicas y Transportes, relativa a 
medidas adicionales para la protección de la riqueza 
paisajística y vegetal, con motivo de las obras de acon-
dicionamiento de la carretera A-323, de Guadahortuna-
Iznalloz (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas y Transportes 
ha adjudicado las obras de acondicionamiento de 
la carretera A-323, Guadahortuna-Iznalloz; estas 
actuaciones de mejora están previstas en el Plan 
Mascerca que está desarrollando el Gobierno andaluz 
a través de esta Consejería.

Hay que señalar que la carretera entre Guadahor-
tuna e Iznalloz acerca al municipio de Guadahortuna 
a la vía de alta capacidad A-44, que va desde Bailén 
a Granada capital, mejorando la accesibilidad y es-
tructuración de toda la comarca, y acercándola por el 
Sur al área metropolitana de Granada y por el Norte 
a Jaén y a la A-44 hacia Madrid.

En líneas generales, la actuación consiste en la 
adecuación, mediante acondicionamiento de la cita-

da carretera, a las necesidades actuales, realizando 
modificaciones al trazado en diversos puntos; así 
como en el ensanche de la plataforma para mejorar 
la seguridad.

Estas obras van a afectar a la riqueza paisajística 
y vegetal en su trazado, entre otras a numerosos pies 
de encinas de más de 20 años.

Esta obra de acondicionamiento ha sido informada 
favorablemente por la Delegación de Medio Ambiente 
de Granada, condicionando la preservación del medio 
y planteando el trasplante de las encinas, al objeto de 
proteger el paisaje y la vegetación, tomándose todas 
las medidas medioambientales a tal efecto.

No obstante, ante la preocupación ciudadana y 
algunas noticias en prensa que han causado una 
cierta alarma, se hace necesario contemplar las 
medidas adicionales que sean necesarias para el 
cumplimiento y ejecución de las recomendaciones del 
informe ambiental.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que, por parte de la Consejería de Obras Públicas, 
se tomen todas las medidas adicionales necesarias 
para proteger la riqueza paisajística y vegetal en las 
obras de acondicionamiento de la carretera A-323, de 
Guadahortuna-Iznalloz.

2. Que se haga un seguimiento extraordinario para 
el cumplimiento y ejecución de los condicionados que 
señala el informe ambiental en esta obra.

Sevilla, 23 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-08/PNLC-000152, Proposición no de ley relativa a 
creación de un centro de estudios de la migración 
y el cambio global en el Estrecho de Gibraltar

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, presenta la siguiente Proposición no de Ley en la 
Comisión de Medio Ambiente, relativa a creación de un 
centro de estudios de la migración y el cambio global 
en el Estrecho de Gibraltar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Vivimos en un proceso de cambio global que está 
afectando a la diversidad biológica, lo que exige una 
estrategia de preservación sobre la base de predicciones 
de escenarios futuros.

El Estrecho de Gibraltar, entre dos mares y dos con-
tinentes, se encuentra en una posición geoestratégica 
privilegiada para analizar los efectos del cambio global 
sobre la biodiversidad.

El reciente primer Congreso Mundial sobre Mi-
gración de Aves y Cambio Global (Avian Migration 
and Global Change), desarrollado en Algeciras, ha 
supuesto una oportunidad para que la comunidad 
científica internacional mostrara su apoyo a la idea y 
oportunidad de la creación del un Centro de Estudios 
de la Migración y el Cambio Global en el Estrecho 
de Gibraltar.

El Consejo de Europa ha solicitado formalmente la 
colaboración de los organizadores de dicho congreso 
para aportar las conclusiones del mismo, así como 
otras sugerencias para afrontar el diseño de una futura 
política de gestión de la biodiversidad, con capacidad 
para adaptarse a los escenarios cambiantes que nos 
esperan.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Apoyar las conclusiones del 1° Congreso Mundial 
sobre Migración de Aves y Cambio Global celebrado 
recientemente en Algeciras, en las que se recoge la 
recomendación de la creación de un Centro de Inves-
tigación Internacional de la Migración y el Cambio 
Global en el Estrecho, de referencia internacional por 
su situación geoestratégica.

2. Llevar a cabo cuantas iniciativas y gestiones sean 
necesarias para la creación de dicho centro.

3. Que se dirija al Gobierno central para solicitar 
su apoyo y su participación en la creación del Centro 
de Estudios de la Migración y el Cambio Global en el 
Estrecho de Gibraltar; elevar esta propuesta a la UE 
con el mismo fin, y llevar a cabo las gestiones inter-
nacionales necesarias para inscribir esta iniciativa en 

el marco de cooperación permanente existente entre 
España y el Reino de Marruecos.

4. Llevar a cabo las gestiones necesarias para la 
implicación en este proyecto de instituciones públicas 
y/o privadas relacionadas con esta materia: universi-
dades, CSIC, empresas privadas, ONG, etc.

5. Que la ubicación de dicho centro sea la Isla de 
las Palomas, en el municipio de Tarifa (Cádiz).

Sevilla, 23 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-08/PNLC-000153, Proposición no de ley relativa 
a apoyo para la puesta en marcha de los estudios 
de Medicina en la Universidad de Jaén y cons-
trucción de la Ciudad Sanitaria en Jaén

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en la Comisión relativa a apoyo para la 
puesta en marcha de los estudios de Medicina en 
la Universidad de Jaén y construcción de la Ciudad 
Sanitaria en Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo Social de la Universidad de Jaén trasla-
dó recientemente al Rectorado de la Universidad una 
resolución por la que vienen a iniciarse los trámites 
necesarios para que, desde una Comisión de Expertos, 
se acometa el necesario estudio de viabilidad que venga 
a dar sostén adecuado al proceso de implantación de 
los estudios de Medicina en la Universidad de Jaén, 
como respuesta a la pretensión del Gobierno de poner 
en marcha catorce nuevas facultades de Medicina en 
España.

En la actualidad, nos encontramos en un escena-
rio en el que resulta patente el déficit que existe de 
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profesionales facultativos, sobre todo en determinadas 
especialidades, al que se añade la jubilación masiva 
que se producirá entre los años 2015 y 2025. Por otra 
parte, tenemos la excelente oportunidad que supondrá 
la próxima construcción de la Ciudad Sanitaria de Jaén 
para diseñar el conjunto del complejo hospitalario, en 
el que se creen zonas de formación en postgrado y 
para investigación.

No obstante, el respeto a una decisión que ha de partir 
de la Institución académica, al hilo de la observancia 
adecuada de la autonomía universitaria, ha hecho que 
sólo en el momento en que se han producido los pasos 
previos desde el Consejo Social, los grupos políticos de 
esta Diputación Provincial inicien, con la presentación de 
esta proposición, el recorrido de un proceso de apoyo 
político a esta iniciativa, en la que deben implicarse 
todas las instituciones de Jaén, ya que la implantación 
de los estudios de Medicina beneficiará en su conjunto 
a toda la provincia.

En la actualidad son cinco las universidades andalu-
zas que ofrecen el Grado de Medicina entre su catálogo 
de titulaciones, y por ello creemos que es el momento 
oportuno para que la Universidad de Jaén comience a 
realizar los informes y trámites necesarios para solicitar, 
de forma oficial a la Junta de Andalucía, la implantación 
del Grado de Medicina en nuestra Universidad.

De los casi trescientos jiennenses que demandaron 
estudiar Medicina en el último curso, sólo un centenar 
consiguió acceder a los mismos. Mientras tanto, los 
estudios realizados por la Consejería de Salud, y los 
propios datos que maneja la Confederación Estatal de 
Sindicatos Médicos, nos acercan a un horizonte en el 
que sólo un importante aumento en el pregrado per-
mitirá mantener el cociente médicos/población a unos 
niveles comparables con los actuales.

A día de hoy, con los actuales índices de recursos 
sanitarios, el complejo hospitalario de Jaén representa 
el 4° de Andalucía en tamaño y volumen de asistencia 
sanitaria, sólo superado por el hospital Virgen del Ro-
cío de Sevilla, Carlos Haya de Málaga, y Reina Sofía 
de Córdoba; situación que se verá reforzada con la 
puesta en marcha, por parte de la Junta de Andalucía, 
del proyecto de Ciudad Sanitaria de Jaén. El propio 
Consejo Social argumenta en su propuesta, con datos 
y previsiones, que el marco jiennense es idóneo para 
la oferta de los estudios de Medicina, porque la Univer-
sidad tiene posibilidad de crecimiento; la demanda de 
estudios aumenta cada año; su capacidad investigadora 
es substancial, y la Ciudad Sanitaria aporta un soporte 
formativo inigualable. Incluso, estudios realizados por 
la propia UJA adelantan que los estudios de Medicina 
en Jaén contarían con capacidad docente suficiente, 
tanto en el número de profesionales que podrían trabajar 
como profesorado asociado, como en alumnado.

Las anteriores argumentaciones nos acercan, pues, 
a un escenario en el que resulta fundamental iniciar, 
con la formulación de la presente Proposición no de 

ley, un recorrido político marcado por el apoyo de las 
instituciones de la provincia a la implantación de los 
mencionados estudios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Respaldar la iniciativa del Consejo Social de 
la Universidad de Jaén para la implantación de los 
Estudios de Medicina en la mencionada Universidad, 
reforzada por la puesta en marcha de la Ciudad Sa-
nitaria de Jaén.

2. Dar traslado del presente acuerdo al Rector de la 
Universidad de Jaén, al Presidente del Consejo Social 
de la UJA, a la Conferencia Nacional de Decanos y 
al Presidente del Colegio de Médicos de la provincia 
de Jaén.

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000154, Proposición no de ley relativa 
a plan integral de emancipación para jóvenes

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en la Comisión relativa a plan integral de emancipación 
para jóvenes.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hasta ahora, la Junta de Andalucía ha tratado la 
emancipación desde una sola perspectiva: la dificul-
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tad de acceso a la vivienda por parte de los jóvenes. 
Pero lo cierto es que el principal problema con el que 
se encuentra un joven a la hora de independizarse 
es la falta de empleo y, en su caso, la precariedad e 
inestabilidad del mismo.

Por eso, nosotros apostamos por ir al problema 
previo que tiene el joven antes de plantearse tener 
una vivienda, sin olvidar por ello la propia adquisición 
de ésta. Un plan integral de emancipación debe incluir 
ambos aspectos: empleo y vivienda.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Diseñar, poner en marcha y dotar económicamente 
una serie de medidas para facilitar el acceso de los 
jóvenes a un primer empleo de calidad, contemplando, 
como mínimo, las siguientes:

a) Poner en marcha el programa beca-salario para 
conseguir la incorporación inmediata de jóvenes de 16 
a 20 años a las empresas, cobrando un salario para la 
realización de procesos de aprendizaje y fomentando 
su posterior contratación estable. Dicho programa 
estará dotado con una cantidad no inferior a los 30 
millones de euros y podrán beneficiarse de él más de 
5.000 jóvenes.

b) Crear el programa JOVEMPLEO, destinado a 
apoyar la primera contratación, por parte de entidades 
y empresas, de más de 7.000 jóvenes sin experiencia 
laboral, con una dotación no inferior a los 42 millones 
de euros.

c) Aprobar un programa de ayudas a las empresas 
que contraten a jóvenes menores de 30 años de forma 
indefinida, con ayudas de 6.000 euros, que podrán 
llegar hasta 10.000 euros en sectores estratégicos y 
territorios más desfavorecidos.

2. Elaborar, poner en marcha y dotar económica-
mente una serie de medidas para fomentar el autoem-
pleo de los jóvenes y promover la cultura empresarial, 
entre otras:

a) Crear la Fundación Emprende para jóvenes em-
presarios menores de 35 años, que incluya un fondo de 
capital público-privado para inyectar capital a jóvenes 
empresarios cuyas posibilidades económicas (entre 
fondos propios, créditos y subvenciones) no cubran la 
totalidad del proyecto.

b) Facilitar suelo, asesoramiento y ayudas, en 
colaboración con los ayuntamientos, para viveros-
incubadoras de empresas.

c) Crear un programa de becas para empresas 
jóvenes en la Escuela de Comercio Internacional.

d) Fomentar la formación continua de jóvenes em-
presarios a través de convenios con la Universidad.

3. Elaborar, poner en marcha y dotar económica-
mente una serie de medidas para facilitar el acceso 
de los jóvenes a la primera vivienda, incluyendo, como 
mínimo, las siguientes:

a) Crear la vivienda semi-protegida, cuyo valor en 
venta no podrá exceder de 160.000 euros, dirigida a 
aquellos que, sin cumplir las condiciones de renta nece-
sarias para acceder a las viviendas protegidas, tampoco 
pueden acceder al mercado de la vivienda libre.

b) Creación de un contrato de alquiler joven con 
opción de compra a partir del tercer año de arrenda-
miento, de forma que las cuotas mensuales satisfechas 
sean consideradas como entregas a cuenta.

c) Impulsar una serie de medidas fiscales que 
favorezcan el acceso a la vivienda de los jóvenes 
andaluces en los siguientes impuestos:

•  Deducciones en la cuota autonómica del Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas: del 6% de las 
cantidades satisfechas en el periodo impositivo en el 
caso de compra y del 20% en el de alquiler de vivienda 
habitual para jóvenes menores de 35 años.

• Eliminación del Impuesto sobre Sucesiones y 
Donaciones.

• En el Impuesto de Transmisiones Patrimoniales 
y Actos Jurídicos Documentados:

- En la modalidad de Transmisiones Patrimoniales, 
tipo de gravamen reducido del 3,5% para la adquisi-
ción de viviendas habituales por jóvenes menores de 
35 años.

- En la modalidad de Actos Jurídicos Documentados, 
tipo de gravamen reducido del 0,3% para escrituras que 
formalicen transmisiones o constitución de hipoteca 
sobre inmuebles que constituyan vivienda habitual de 
jóvenes menores de 35 años.

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-08/PNLC-000155, Proposición no de ley relativa 
a centros abiertos en días laborales no lectivos

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en la Comisión relativa a centros abiertos en 
días laborales no lectivos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A las familias andaluzas, con niños pequeños, se 
les presenta un problema durante varios días del año, 
concretamente los días laborales no lectivos; es decir, 
durante las vacaciones escolares de Semana Santa, 
Navidad, y los meses de verano, sobre todo en julio y 
septiembre, y también en los conocidos como “puentes 
escolares”. Si se calcula, salen aproximadamente unos 
50 días al año en los que hay vacaciones escolares y 
sin embargo son días laborales, con lo que a muchas 
familias se les plantea un problema serio de concilia-
ción de la vida laboral y familiar.

Aunque el Plan de Apoyo a las Familias Andaluzas 
dispone que las instalaciones recreativas y deportivas 
de los centros escolares estén abiertos para uso públi-
co todos los días no festivos salvo el mes de agosto, 
dichas instalaciones están abiertas pero sin ninguna 
actividad dirigida o tutelada por responsables de la 
Administración andaluza.

El programa de centros abiertos, que propone el 
Grupo Popular, supone un paso más en la oferta de 
recursos públicos a disposición de las familias para 
facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar.

El programa consistiría en ofrecer un servicio 
para las familias que lo necesiten, para sus hijos e 
hijas de edades entre los 3 y 12 años. Este programa 
consistiría en mantener abierto un número de centros 
escolares suficiente en cada municipio, dependiendo 
del número de familias demandantes del programa. 
En los centros abiertos se realizarían actividades 
coeducativas, socio-culturales, y de ocio que de-
sarrollen las capacidades personales y colectivas a 
través de juegos de psicomotricidad y predeportivos, 
cuentacuentos, talleres artísticos y de creatividad, 
teatros, guiñol y otros.

El horario de los centros abiertos en los días labo-
rales no lectivos trataría de cubrir al máximo la jornada 
laboral de los padres, por lo menos la más frecuente 
desde las 7.30 hasta las 15.30.

El Grupo Popular considera que este programa 
vendría a facilitar en mucho la conciliación de la vida 
laboral y familiar de los andaluces y andaluzas, que 
tienen que hacer enormes esfuerzos para compaginar 
el calendario escolar y el laboral. El problema de los 
días laborales no lectivos, en muchas ocasiones se 
soluciona con ayuda de familiares, amigos, vecinos, 

en otros casos pidiendo días de asuntos propios, de 
vacaciones y en otros casos, por pura necesidad 
provocan faltas injustificadas al trabajo y absentismo 
laboral.

Para nuestro Grupo, en tanto no se avance en 
la consecución de horarios y calendarios escolares 
y laborales más compatibles para las familias, este 
programa sería muy deseable y sobre todo desde 
una perspectiva de lucha para la consecución de una 
igualdad real entre hombres y mujeres.

Este programa necesitaría la implicación y la 
colaboración entre distintas Administraciones y también 
entre distintas Consejerías andaluzas, por lo que para 
el Grupo Popular sería oportuno que el impulso y 
el diseño lo asumiera la Consejería de Igualdad y 
Bienestar Social.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Estudiar, diseñar y poner en marcha un programa 
de centros abiertos, cuya finalidad sería solucionar los 
problemas de muchas familias andaluzas en los días 
laborales no lectivos.

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2008.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

DEBATE GENERAL

8-08/DG-000007, Solicitud de celebración de un de 
Debate General sobre Financiación autonómica, 
Financiación local, Pacto local y participación de 
los ayuntamientos en los tributos de la Comunidad

Formulada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Inadmisión a trámite (Art. 150.1)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/DG-000008, Solicitud de celebración de un 
Debate General sobre la situación de la Deuda 
Histórica con Andalucía

Formulada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Inadmisión a trámite (Art. 150.1)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

 

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN

8-08/M-000004, Moción relativa a política general 
en materia de Función Pública

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Consecuencia de la interpelación 8-08/I-000007
Calificación favorable y admisión a trámite de las 
enmiendas presentadas por el G.P. Izquierda Unida Los 
Verdes-Convocatoria por Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, de acuerdo con lo previsto en el Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas

Enmienda núm. 1, de modificación
punto 1

Donde dice: “antes de finales del año 2008”,
Debe decir: “en el plazo de un año”.

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 2

En el punto 2, añadir al final:
“..., previa negociación con los sindicatos más 

representativos del ámbito de la Función Pública 
andaluza”.

Enmienda núm. 3, de adición
punto 3

En el punto 3, entre “Comunidad Autónoma an-
daluza” y “como en el resto”, añadir: “incluidas las 
administraciones locales,”.

Enmienda núm. 4, de adición
punto 10 m)

Añadir un nuevo apartado en el punto 10:
“m) Elaborar un mapa de riesgos laborales estruc-

turales en cada uno de los centros de trabajo y de 
los distintos puestos de trabajo de la Función Pública 
andaluza.”

Enmienda núm. 5, de modificación
punto 11

Sustituir el punto 11 por el siguiente:
“11. Mejorar las condiciones retributivas, laborales 

y sociales de todos los trabajadores y trabajadoras 
de las Administraciones Públicas de la Junta de An-
dalucía, previa negociación con los sindicatos más 
representativos en el ámbito de la Función Pública 
andaluza, atendiendo, en todo caso, a los siguientes 
criterios:

a) Supresión de las horas extraordinarias, salvo 
las indispensables, que deberán ser compensadas 
con tiempo de descanso y no con reconocimiento 
retributivo.

b) Regulación de cualquier tipo de productividad, 
vinculándola al cumplimiento del programa por objetivos 
establecido para cada unidad administrativa, previamen-
te negociados con los sindicatos más representativos 
del ámbito donde se aplique el complemento de pro-
ductividad, y reflejándose en la Relación de Puestos 
de Trabajo.”

Enmienda núm. 6, de modificación
punto 8 d)

Sustituir el apartado d) del punto 8 por:
“d) Traer al Parlamento de Andalucía un Proyecto 

de Ley de Estatuto del Sector Público, que regule la 
constitución y funcionamiento de las empresas públicas 
o agencias administrativas, bajo el criterio de evitar la 
huida del Derecho Administrativo, la privatización de 
las tareas que deben ser gestionadas por la Adminis-
traciones Públicas directamente, y el despilfarro del 
dinero público.”

Enmienda núm. 7, de supresión
punto 8 j)

Suprimir el apartado j) del punto 8.

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN 

INTERPELACIÓN

8-08/I-000012, 8-08/I-000013, 8-08/I-000014, 
Interpelaciones

Formuladas por el G.P. Popular de Andalucía
Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria de los días 25 y 26 
de junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

– 8-08/I-000012, Interpelación relativa a política 
general en materia de dependencia, formulada por el 
G.P. Popular de Andalucía

– 8-08/I-000013, Interpelación relativa a política 
general en materia de vivienda, formulada por el G.P. 
Popular de Andalucía

– 8-08/I-000014, Interpelación relativa a política 
general en materia de financiación local, formulada por 
el G.P. Popular de Andalucía

Sevilla, 1 de julio de 2008
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento

de Andalucía, José A. Víboras Jiménez.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

8-08/POP-000124, 8-08/POP-000125, 8-08/POP-
000129, 8-08/POP-000134, 8-08/POP-000135, 
8-08/POP-000137, 8-08/POP-000138, 8-08/POP-
000140, 8-08/POP-000141, 8-08/POP-000142, 
Preguntas para respuesta oral en Pleno

Decaídas
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada 
el día 25 de junio de 2008, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 161.2.3º del Reglamento de la 
Cámara, ha acordado el decaimiento de las Preguntas 
con ruego de respuesta oral en Pleno que a continuación 
se relacionan, al no haber quedado definitivamente 

incluidas en el orden del día de la sesión plenaria de 
los días 25 y 26 de junio de 2008:

– 8-08/POP-000124, Pregunta relativa a deuda 
histórica, formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas 
Sosa, Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía.

– 8-08/POP-000125, Pregunta relativa a jornada 
laboral de 65 horas, formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro 
Vaquero Del Pozo del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía.

– 8-08/POP-000129, Pregunta relativa a 
transferencia Cuenca Guadalquivir, formulada por la 
Ilma. Sra. Dña. Carolina González Vigo del G.P. Popular 
de Andalucía.

– 8-08/POP-000134, Pregunta relativa a hundimiento 
New Flame Bahía de Algeciras, formulada por los Ilmos. 
Sres. D. José Loaiza García y D. Jorge Luis Ramos 
Aznar, del G.P. Popular de Andalucía.

– 8-08/POP-000135, Pregunta relativa a aplicación 
de la Ley de Dependencia, formulada por la Ilma. Sra. 
Dña. Amelia Palacios Pérez del G.P. Popular de An-
dalucía.

– 8-08/POP-000137, Pregunta relativa a desdo-
ble Almonte-Matalascañas, formulada por los Ilmos. 
Sres. D. Jaime Raynaud Soto y D. José Luis Rodríguez 
Domínguez del G.P: Popular de Andalucía.

– 8-08/POP-000138, Pregunta relativa a repercu-
siones de las nuevas tarifas eléctricas en Andalucía, 
formulada por el Ilmo. Sr. D. Salvador Fuentes Lopera 
del G.P. de Andalucía.

– 8-08/POP-000140, Pregunta relativa a tercer 
carril autovía A-49, formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan 
Ignacio Zoido Álvarez, D. Jaime Raynaud Soto y D. Pedro 
Rodríguez González del G.P. Popular de Andalucía.

– 8-08/POP-000141, Pregunta relativa a Agencia An-
daluza del Agua, formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio 
Sanz Cabello y Dña. María Esperanza Oña Sevilla 
del G.P. Popular de Andalucía.

– 8-08/POP-000142, Pregunta relativa a adaptación 
de los planeamientos municipales a la Ley de Ordena-
ción Urbanística de Andalucía, formulada por la Ilma. 
Sra. Dña. Alicia Martínez Martín del G.P. Popular de 
Andalucía

Sevilla, 27 de junio de 2008
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento

de Andalucía, José A. Víboras Jiménez.
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8-08/POP-000155, Pregunta relativa a subida de 
las tarifas eléctricas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a subida de las tarifas eléctricas.

PREGUNTA

¿Cómo va a afectar la subida de las tarifas eléctricas 
en las empresas y familias andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/POP-000156, Pregunta relativa a control urba-
nístico del Ayuntamiento de Estepona (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla y D. Antonio Sanz 
Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (Art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla y D. Antonio Sanz 
Cabello, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 

ante el Pleno, relativa a control urbanístico del Ayun-
tamiento de Estepona (Málaga).

PREGUNTA

¿Qué actuaciones adoptó el Gobierno andaluz tras 
el Informe de la Cámara de Cuentas relativo al ejerci-
cio de 1997 en relación con el control urbanístico del 
Ayuntamiento de Estepona (Málaga)?

Parlamento de Andalucía, 24 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Alicia Martínez Martín,
María Esperanza Oña Sevilla y

Antonio Sanz Cabello.

8-08/POP-000157, Pregunta relativa a desplaza-
mientos en verano

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (Art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa a 
desplazamientos en verano.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La inmediata estación veraniega origina un aumento 
considerable de los desplazamientos, tanto internos 
como de acceso a nuestra Comunidad Autónoma.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cree el Consejo de Gobierno que las actuaciones 
en materia de infraestructuras del transporte y comuni-
cación que contempla el PISTA pueden dar respuesta 
al incremento de tráfico que se produce en los acce-
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sos, traslados interiores y el litoral de Andalucía en la 
estación veraniega?

Parlamento de Andalucía, 24 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jaime Raynaud Soto.

8-08/POP-000158, Pregunta relativa a Comisionado 
para la Costa del Sol

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla y D. Antonio Sanz 
Cabello, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (Art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín, 
Dña. María Esperanza Oña Sevilla y D. Antonio Sanz 
Cabello, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a Comisionado para la Costa 
del Sol.

PREGUNTA

¿Qué medidas adoptó el Comisionado para la 
Costa del Sol en relación a la gestión urbanística del 
Ayuntamiento de Estepona?

Parlamento de Andalucía, 24 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Alicia Martínez Martín,
María Esperanza Oña Sevilla y

Antonio Sanz Cabello.

8-08/POP-000159, Pregunta relativa a despilfarro 
en gasto de representación y locomoción en el 
Consejo Audiovisual de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos 
Aznar, D. Antonio Sanz Cabello y D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (Art. 161.3)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos Aznar, D. 
Antonio Sanz Cabello y D. José Luis Rodríguez Do-
mínguez, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a despilfarro en gasto  de representación y 
locomoción en el Consejo Audiovisual de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué valoración le merece al Consejo de Gobierno 
el despilfarro en gastos de representación y locomoción 
por miembros del Consejo Audiovisual de Andalucía, 
tal como se ha denunciado días atrás por medios de 
comunicación?

Parlamento de Andalucía, 24 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar,
Antonio Sanz Cabello y

José Luis Rodríguez Domínguez.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

8-08/POC-000249, Pregunta relativa a conexión 
del río Guadiaro con la presa de la Concepción 
y el río Grande

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres y Dña. Carolina González Vigo, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Oblaré Torres 
y Dña. Carolina González Vigo, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante Comisión, relativa a conexión del 
río Guadiaro con la presa de la Concepción y el río 
Grande.
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PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejera de Medio Am-
biente de la Junta de Andalucía sobre la solicitud del 
Ayuntamiento de Málaga de ejecución de una conexión 
del río Guadiaro con la presa de la Concepción y el río 
Grande para garantizar el abastecimiento de agua a 
Málaga capital?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres y
Carolina González Vigo.

8-08/POC-000250, Pregunta relativa a denegación 
del recurso de asistente personal

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré 
Torres, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Oblaré Torres, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a denegación 
del recurso de asistente personal.

PREGUNTA

¿Que valoración hace la Consejera de Igualdad y 
Bienestar Social de la Junta de Andalucía de la circular, 
emanada desde su Consejería, por la que se deniega 
el recurso de asistente personal a discapacitados in-
telectuales y menores de 16 años, reconocido por la 
Ley de Dependencia?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Javier Oblaré Torres.

8-08/POC-000251, Pregunta relativa a camino N-502-
Bélmez

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a camino N-502-Bélmez.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Al amparo del convenio suscrito entre la Consejería 
de Agricultura y Pesca y la Diputación Provincial de Cór-
doba en materia de caminos para el bienio 2004-2005 
se aprobó la mejora del camino que une la carretera 
Nacional 502 con el municipio cordobés de Bélmez.

La obra en esta vía, de 20 Km, tendría un coste de 
1.300.000,00 euros, como así anuncio en varias oca-
siones el señor Presidente de la Diputación Provincial 
de Córdoba.

Pasados cuatro años, este camino (antiguo IARA) 
continua en las más deplorables condiciones, sin que 
se haya llevado a cabo actuación alguna.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el motivo de este importante retraso y 
cuándo se van a ejecutar dichas obras?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.
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8-08/POC-000252, Pregunta relativa a residencia 
La Magdalena, de Dos Torres (Córdoba)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a residencia La Magdalena, 
de Dos Torres (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el año 2003, a propuesta del entonces Dele-
gado de Igualdad y Bienestar Social en Córdoba, el 
Pleno del Ayuntamiento de Dos Torres acordó ceder 
el Patronazgo de la Fundación La Magdalena, con la 
promesa de la construcción de una nueva residencia 
en la localidad.

El día 9 de septiembre de 2006 se puso la primera 
piedra, pero al día de hoy aun no se han iniciado las 
obras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es el motivo de este retraso?
¿Qué planificación tiene la Consejería para la 

Igualdad y Bienestar Social para la construcción de 
esta residencia?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/POC-000253, Pregunta relativa al sector oliva-
rero andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bartolomé Madrid Olmo, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa al sector olivarero andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Para 2013 está previsto el fin de las subvenciones 
europeas a la agricultura española, lo que supondrá 
un grave problema para el olivar, ya que los precios 
en épocas de grandes producciones hace que muchas 
explotaciones no sean rentables.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Tiene el Gobierno andaluz alguna previsión de lo 
que puede suponer este cambio, y qué medidas se 
plantea tomar al respecto?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Bartolomé Madrid Olmo.

8-08/POC-000254, Pregunta relativa a obras y 
reformas del Palacio de San Telmo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a obras y reformas del Palacio 
de San Telmo.

PREGUNTA

¿En que grado de ejecución se encuentra el proyecto 
de obras y reformas que se están llevando a cabo en el 
Palacio de San Telmo, especificando inversión realizada 
y pendiente, así como su financiación y consignación 
presupuestaria?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-08/POC-000255, Pregunta relativa a subida de 
las tarifas eléctricas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión relativa a subida de las tarifas 
eléctricas.

PREGUNTA

¿Cómo va a afectar la subida de las tarifas eléctricas 
en las empresas y familias andaluzas?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-08/POC-000256, Pregunta relativa a programa 
de turismo social para personas mayores en 
Andalucía

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y Dña. Ana 
María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Igualdad y Bienestar Social, relativa a programa de 
turismo social para personas mayores en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de turismo social para personas mayores, 
que viene funcionando desde 1996, tiene como finalidad 
mejorar la calidad de vida de estas personas.

Recientemente, la Consejería para la Igualdad y 
Bienestar Social ha editado una guía de información 
sobre el mismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué requisitos hay que cumplir para participar en 
el programa?
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¿Cuál es el perfil de las personas usuarias?
¿Qué valoración hace del mismo?

Sevilla, 18 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
Ana María Tudela Cánovas.

8-08/POC-000257, Pregunta relativa a campaña 
institucional “Mírame”

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y Dña. 
María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social, 
relativa a campaña institucional “Mírame”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería para la Igualdad y Bienestar Social 
ha puesto en marcha, por segundo año consecutivo, la 
campaña institucional “Mírame”, dirigida a sensibilizar 
y promover el acogimiento familiar de menores que se 
encuentra en los centros de protección de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas familias andaluzas se han interesado por el 
acogimiento familiar de menores y cuál es su perfil?

¿Cuál es el presupuesto de esta campaña?

Sevilla, 18 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-08/POC-000258, Pregunta relativa a programa 
comedor para los usuarios de la tarjeta Junta 
Andalucía sesenta y cinco

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Igualdad y Bienestar Social, relativa a 
programa comedor para los usuarios de la tarjeta Junta 
Andalucía sesenta y cinco.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería para la Igualdad y Bienestar Social 
tiene puesto en marcha el programa comedor que 
se desarrolla en los centros de día de la Junta de 
Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En cuántos centros de día se desarrolla este 
programa?

¿Cuáles son los requisitos para acceder a este 
recurso?

Sevilla, 18 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
Raquel Arenal Catena.

8-08/POC-000259, Pregunta relativa a servicio de 
orientación jurídica gratuita a personas mayores

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Igualdad y Bienestar Social, relativa a servicio de 
orientación jurídica gratuita a personas mayores.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería para la Igualdad y Bienestar Social 
puso en marcha en 2003 el servicio de orientación 
jurídica gratuita; servicio que ha ido incrementando 
continuamente su demanda a lo largo de estos años.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas fueron las personas usuarias en el año 
2007?

¿Qué requisitos hay que cumplir para hacer uso 
de este servicio?

Sevilla, 18 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-08/POC-000260, Pregunta relativa a programa 
IGUALEM

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y D. An-
tonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante la Comisión de Igualdad 
y Bienestar Social, relativa a programa IGUALEM.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley para la Promoción de la Igualdad de Género 
en Andalucía impulsa y contempla los planes de igual-
dad como estrategia para alcanzar la igualdad de trato 
y oportunidades en el empleo en el marco del Fondo 
Social Europeo y el Marco Estratégico Regional de 
Andalucía (2007-2013). El Instituto Andaluz de la Mujer 
va a llevar a cabo, en colaboración con los sindicatos 
CC.OO. y UGT, el programa IGUALEM (igualdad en 
las empresas).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consiste dicho programa y cuáles son 
sus objetivos?

Sevilla, 18 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
Antonio Núñez Roldán.

8-08/POC-000261, Pregunta relativa a ayudas a 
municipios turísticos de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo 
Díaz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Turismo, 
Comercio y Deporte, relativa a ayudas a municipios 
turísticos de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con la llegada de la época estival, son muchos los 
municipios en Andalucía que hacen un esfuerzo para 
que las playas, paseos, rutas de senderismo, jardines, 
monumentos u otros atractivos turísticos estén adecua-
dos para recibir la llegada de numerosos visitantes.
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Es un hecho evidente que la mayoría de los mu-
nicipios turísticos suelen duplicar, triplicar e incluso 
cuadriplicar la población, normalmente en los meses 
entre junio y septiembre.

Las Corporaciones locales, que están pasando 
por una etapa de asfixia financiera debido a la 
crisis económica por la que atraviesa el país y que 
está afectando de forma directa a los ingresos que 
perciben los ayuntamientos, tienen que soportar un 
mayor gasto en actividades como limpieza, seguridad, 
mantenimiento, jardines, etcétera, en esta época del 
año.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Piensa el Gobierno andaluz destinar algún tipo de 
ayuda, de carácter no condicionado, a los municipios 
de Andalucía que en verano duplican, triplican e incluso 
cuadruplican la población?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Crespo Díaz.

8-08/POC-000262, Pregunta relativa a pérdida de 
subvenciones por las obras realizadas por 
la empresa Climocubierta, S.A. en Chiclana 
de la Frontera (Cádiz)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

8-08/POC-000263, Pregunta relativa a prevención 
y tratamiento de enfermedades que afectan 
especialmente a las mujeres

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante la Comisión relativa a 
prevención y tratamiento de enfermedades que afectan 
especialmente a las mujeres.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la Ley 12/2007, de 26 de noviembre, para la 
promoción de la igualdad de género en Andalucía, se 
dice que se impulsaran las medidas necesarias para 
la prevención y tratamiento de enfermedades que afec-
ten especialmente a las mujeres, como la anorexia, la 
bulimia o la fibromialgia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo, para 
impulsar la prevención y el tratamiento de la anorexia, 
la bulimia y la fibromialgia como enfermedades que 
afectan especialmente a las mujeres?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

8-08/POC-000264, Pregunta relativa a proceso 
asistencial de la fibromialgia

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión relativa a proceso 
asistencial de la fibromialgia.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud consensuó, con todas las 
asociaciones andaluzas de fibromialgia, el proceso 
asistencial para la atención a los pacientes con esta 
patología, lo que unifica y protocoliza la atención sanitaria 
que se les ofrece en el ámbito sanitario público.

En el proceso asistencial para los pacientes con 
fibromialgia se contempla desde el diagnóstico de la 
patología hasta su tratamiento y seguimiento, además de 
su derivación a especialistas en el caso que sea nece-
sario. En este proceso intervienen médicos de Atención 
Primaria, reumatólogos, psicólogos y fisioterapeutas.

Está previsto que a lo largo del 2008 todos los 
centros de Atención Primaria de Andalucía lo pongan 
en marcha.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué grado de implantación tiene el proceso asis-
tencial para la atención a la fibromialgia en los centros 
de salud de las distintas provincias de Andalucía a 
fecha de hoy, y cuándo calcula la Consejería de Salud 
que estará en marcha en todos los centros de salud 
de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

8-08/POC-000265, Pregunta relativa a perso-
nación de la Administración de la Junta de 
Andalucía en los procedimientos por actos de 
violencia de género

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella Serrano, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 

ruego de contestación oral ante la Comisión relativa 
a personación de la Administración de la Junta de 
Andalucía en los procedimientos por actos de violencia 
de género.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley 13/2007, de 26 de noviembre, de medidas 
de prevención y protección integral contra la violencia 
de género, dice que la Administración de la Junta de 
Andalucía podrá personarse, de acuerdo con la legisla-
ción procesal vigente, en los procedimientos por actos 
de violencia de género cometidos en Andalucía, en los 
que se cause la muerte a mujeres.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué procedimientos judiciales por violencia de 
género se ha personado la Administración de la Junta 
de Andalucía; qué actuación como parte personada ha 
tenido la Administración andaluza en los distintos pro-
cesos, y en qué momento procedimental se encuentran 
dichas causas judiciales?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Jesús Botella Serrano.

8-08/POC-000266, Pregunta relativa a situación de 
los juzgados de Primera Instancia en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a situación de los juzgados 
de Primera Instancia en Andalucía.
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PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Adminis-
tración Pública la situación de los juzgados de Primera 
Instancia en Andalucía, y cuántos órganos jurisdiccio-
nales considera necesario crear en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000267, Pregunta relativa a situación 
de los juzgados de Instrucción en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a situación de los juzgados 
de Instrucción en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Administra-
ción Pública la situación de los juzgados de Instrucción 
en Andalucía, y cuántos órganos jurisdiccionales 
considera necesario crear en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000268, Pregunta relativa a situación 
de los juzgados de violencia sobre la mujer en 
Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a situación de los juzgados 
de violencia sobre la mujer en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Adminis-
tración Pública la situación de los juzgados de violencia 
sobre la mujer en Andalucía, y cuántos órganos juris-
diccionales considera necesario crear en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000269, Pregunta relativa a situación 
de los juzgados de lo Mercantil en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
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del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a situación de los juzgados 
de lo Mercantil en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Adminis-
tración Pública la situación de los juzgados de lo Mer-
cantil en Andalucía, y cuántos órganos jurisdiccionales 
considera necesario crear en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000270, Pregunta relativa a situación 
de los juzgados de lo Penal en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a situación de los juzgados 
de lo Penal en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Admi-
nistración Pública la situación de los juzgados de lo 
Penal en Andalucía, y cuántos órganos jurisdiccionales 
considera necesario crear en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000271, Pregunta relativa a situación de 
los juzgados de lo Contencioso-Administrativo 
en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a situación de los juzgados 
de lo Contencioso-Administrativo en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Admi-
nistración Pública la situación de los juzgados de lo 
Contencioso Administrativo en Andalucía, y cuántos 
órganos jurisdiccionales considera necesario crear en 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000272, Pregunta relativa a situación 
de los juzgados de lo Social en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
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Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a situación de los juzgados 
de lo Social en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Admi-
nistración Pública la situación de los juzgados de lo 
Social en Andalucía, y cuántos órganos jurisdiccionales 
considera necesario crear en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000273, Pregunta relativa a situación 
de los juzgados de Vigilancia Penitenciaria en 
Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a situación de los juzgados 
de Vigilancia Penitenciaria en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Ad-
ministración Pública la situación de los juzgados 
de Vigilancia Penitenciaria en Andalucía, y cuántos 
órganos jurisdiccionales considera necesario crear en 
Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000274, Pregunta relativa a situación 
de los juzgados de Menores en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a situación de los juzgados 
de Menores en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Adminis-
tración Pública la situación de los juzgados de Meno-
res en Andalucía, y cuántos órganos jurisdiccionales 
considera necesario crear en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000275, Pregunta relativa a situación 
de los juzgados de Paz en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
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artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión relativa a situación 
de los juzgados de Paz en Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo valora la Consejería de Justicia y Admi-
nistración Pública la situación de los juzgados de Paz 
en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000276, Pregunta relativa a Pacto por 
la Justicia en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a Pacto por la Justicia en 
Andalucía.

PREGUNTA

¿Estaría dispuesto a promover el Consejo de Go-
bierno un Pacto por la Justicia en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000277, Pregunta relativa a comarcali-
zación de los juzgados de Violencia

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a comarcalización de los 
juzgados de Violencia.

PREGUNTA

¿Está promoviendo de alguna manera el Consejo de 
Gobierno las reformas normativas necesarias relativas 
a la comarcalización de los juzgados de Violencia?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000278, Pregunta relativa a plan de 
seguridad individual para las víctimas de violencia 
de género

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
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oral ante la Comisión relativa a plan de seguridad individual 
para las víctimas de violencia de género.

PREGUNTA

¿Va a poner en marcha el Consejo de Gobierno un 
plan relativo a la protección individual para las víctimas 
de violencia de género?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000279, Pregunta relativa a moderniza-
ción de sistemas informáticos de Justicia

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a modernización de sistemas 
informáticos de Justicia.

PREGUNTA

¿Puede garantizar ya el Consejo de Gobierno que 
el Servicio Público de Administración de Justicia tiene 
un sistema informático con interconexión de datos, en 
el caso de que se trate de varios procedimientos pena-
les que se solventan en diferentes juzgados –sitos en 
nuestra Comunidad Autónoma–, pero donde se actúa 
sobre el mismo o los mismos imputados?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000280, Pregunta relativa a bajas en la 
Administración de Justicia

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a bajas en la Administra-
ción de Justicia.

PREGUNTA

¿Va a poner en marcha la Consejería de Justicia y 
Administración Pública un plan para cubrir las bajas de 
los funcionarios de Justicia en tiempo y forma?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000281, Pregunta relativa a bolsa de 
interinos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a bolsa de interinos.
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PREGUNTA

¿Va a habilitar la Consejería de Justicia y Admi-
nistración Pública una nueva bolsa de interinos para 
el Servicio de Justicia, o va a continuar demandando 
personal del SAE?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000282, Pregunta relativa a oficina 
judicial en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión relativa a oficina judicial en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué pasos ha dado la Consejería de Justicia y Ad-
ministración Pública en la presente Legislatura relativos 
a poner en marcha la Oficina Judicial en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000283, Pregunta relativa a carta de los 
derechos de los andaluces ante la Justicia

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. 
Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión relativa a carta 
de los derechos de los andaluces ante la Justicia.

PREGUNTA

¿Qué pasos ha dado la Consejería de Justicia y 
Administración Pública dirigidos a poner en marcha 
una auténtica carta de derechos de los andaluces ante 
la Administración de Justicia?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Carlos Rojas García.

8-08/POC-000284, Pregunta relativa a crisis del 
sector ganadero

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguien-
te Pregunta con ruego de contestación oral ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a crisis del 
sector ganadero.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En relación con el sector ganadero y con las crisis 
sufridas, durante el año 2007, tanto por los precios del 
mercado como por los problemas sanitarios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha puesto en marcha la Consejería 
de Agricultura y Pesca para ayudar al sector ganadero 
en estos momentos?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-08/POC-000285, Pregunta relativa a lucha bio-
lógica en invernaderos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. Ma-
nuel García Quero, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca, relativa a lucha biológica 
en invernaderos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante varias campañas se viene fomentando 
la técnica de lucha biológica contra las plagas en los 
invernaderos para los cultivos hortícolas como una al-
ternativa para minimizar el uso de productos químicos 
y garantizar la calidad de nuestros productos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles han sido las actuaciones y resultados de 
implantación de estas nuevas técnicas y qué inversión 
han supuesto?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
Manuel García Quero.

8-08/POC-000286, Pregunta relativa a actuacio-
nes para facilitar la construcción de viviendas 
protegidas en la ciudad de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián Pastor 
y D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Vivienda y Ordenación del Territorio, 
relativa a actuaciones para facilitar la construcción de 
viviendas protegidas en la ciudad de Córdoba.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones en materia de suelo y promoción 
esta llevando a cabo la Consejería de Vivienda y Or-
denación del Territorio para facilitar la construcción de 
viviendas protegidas en la ciudad de Córdoba?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000287, Pregunta relativa a mejora de 
carreteras en la Subbética cordobesa

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
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Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Obras Públicas 
y Transportes, relativa a mejora de carreteras en la 
Subbética cordobesa.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La finalización de la autovía Córdoba Antequera, 
la conversión en autovía de la N-432, entre Badajoz 
y Granada, y la construcción de la autovía del olivar, 
entre Estepa y Úbeda, dotará a los municipios de la 
Subbética cordobesa de una magnifica red de autovías. 
Red que contribuirá a mejorar las comunicaciones con 
el interior y con el litoral, favoreciendo el crecimiento y 
el desarrollo económico y social de la zona.

Para facilitar el acceso de todos los municipios a 
esta red de autovías resulta necesario llevar a cabo 
una serie de actuaciones complementarias en la red 
de carreteras de la zona.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está desarrollando la Consejería 
de Obras Públicas y Transportes para mejorar la red 
de carreteras en la Subbética cordobesa?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-08/POC-000288, Pregunta relativa a Metro del 
área metropolitana de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Obras Públicas y Transportes, relativa a Metro 
del área metropolitana de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la 
Junta de Andalucía está llevando a cabo la construcción 
del Metro de Granada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado de ejecución de las obras de la 
línea de Metro del área metropolitana de Granada?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José García Giralte y
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-08/POC-000289, Pregunta relativa a programa 
Migres

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Medio Ambiente, relativa a pro-
grama Migres.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Entre los meses de julio y noviembre se va a desa-
rrollar una nueva edición del programa Migres.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes
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PREGUNTAS

¿Cuáles son los objetivos de dicho programa?
¿Qué balance hace del mismo?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
Regina Cuenca Cabeza.

8-08/POC-000290, Pregunta relativa a parque 
natural de Despeñaperros (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez 
Fernández y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Co-
misión de Medio Ambiente, relativa a parque natural 
de Despeñaperros (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Medio Ambiente está trabajando 
actualmente en el parque natural de Despeñaperros para 
la naturalización de una importante zona de pinares.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué inversión se destinará a dichos trabajos?
¿Qué actuaciones concretas se están ejecutando 

en dicha zona?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
Fidel Mesa Ciriza.

8-08/POC-000291, Pregunta relativa a 2ª Semana 
Europea del Geoparque Cabo de Gata-Níjar 
(Almería)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez 
Fernández y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Medio Ambiente, relativa a 2ª Semana 
Europea del Geoparque Cabo de Gata-Níjar (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha desarrollado en Almería la 
2a Semana Europea del Geoparque Cabo de Gata-
Níjar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué programa europeo se enmarca esta ini-
ciativa?

¿Qué valoración hace de este evento?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-08/POC-000292, Pregunta relativa a 2ª Semana 
Europea del Geoparque de la Subbética cordobe-
sa (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández 
y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Medio Ambiente, relativa a 2ª Semana 
Europea del Geoparque de la Subbética cordobesa 
(Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se ha desarrollado en Córdoba la 
2a Semana Europea del Geoparque de la Subbética 
cordobesa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué programa europeo se enmarca esta 
iniciativa?

¿Qué valoración hace de este evento?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-08/POC-000293, Pregunta relativa a programa 
Ciudad 21

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez 
Fernández y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández y 
D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto  en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Medio Ambiente, relativa a programa Ciudad 21.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En 1994, en la “Conferencia Europea sobre 
Ciudades Sostenibles”, organizada por el Consejo 
Internacional de Iniciativas Ambientales Locales 
(ICLEI), se plantea la importancia de factores co-
mo la economía, la justicia social, la movilidad, la 
protección de los ecosistemas y el protagonismo de 
los ciudadanos y su participación en la comunidad, 
como pilares básicos de la sostenibilidad urbana. Por 
ello, el 27 de mayo de 1994 fue aprobada La Carta 
de las Ciudades Europeas hacia la sostenibilidad o 
“Carta de Aalborg” por los participantes en la Con-
ferencia Europea. En ella, los municipios firmantes 
reconocen el papel protagonista y la responsabilidad 
que las entidades locales tienen en el objetivo de 
avanzar hacia un desarrollo sostenible. La cifra de 
signatarios de la Carta de Aalborg en el año 2003 
ascendía a 1.867.

Con esos objetivos, ya en enero de 2002, se pre-
sentó en Andalucía el programa CIUDAD 21, en un 
acto en el que se firmó el convenio de colaboración 
entre la Consejería de Medio Ambiente y la Federa-
ción Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP), 
y se presentaron las principales líneas de actuación 
del programa.

Tras una serie de reuniones provinciales para dar 
a conocer el contenido del protocolo de adhesión al 
programa CIUDAD 21, aquellos municipios que cum-
plían los requisitos y se comprometieron a la mejora 
del medio ambiente urbano de su municipio a través del 
programa CIUDAD 21, el 4 de junio de 2002 firmaron 
el protocolo de adhesión al programa un total de 111 
municipios de toda Andalucía.

A día de hoy, son ya, más de 200 los municipios 
andaluces adheridos al programa, lo que acredita el 
éxito de la iniciativa y la implicación local en el desarrollo 
e implantación de medidas que mejoren la calidad de 
vida de sus ciudadanos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué estado se encuentra el programa Ciudad 21, 
promovido por la Consejería de Medio Ambiente?

¿Qué tipo de municipios han sido los que se han 
adherido al programa en estos últimos años?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Verónica Pérez Fernández y
Fidel Mesa Ciriza.
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8-08/POC-000294, Pregunta relativa a ayudas a 
asociaciones juveniles

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y Dña. Isabel Muñoz Durán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña y 
Dña. Isabel Muñoz Durán, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
relativa a ayudas a asociaciones juveniles.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) ha hecho 
pública la orden por la que se regulan y convocan ayudas 
a asociaciones juveniles, federaciones de asociaciones 
juveniles, secciones juveniles, entidades sin fines de 
lucro y grupos de corresponsales juveniles en materia 
de juventud para el ejercicio 2008.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza de estas ayudas?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña e

Isabel Muñoz Durán.

8-08/POC-000295, Pregunta relativa a residen-
cia para personas mayores en el Trapiche de 
Marbella (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión relativa 
a residencia para personas mayores en el Trapiche de 
Marbella (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A finales de septiembre de 2007 se firmaba un con-
venio entre la Consejería para la Igualdad y Bienestar 
Social y el Ayuntamiento de Marbella para la construcción 
de una residencia de mayores en Marbella.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles fueron los términos del convenio?
¿Cuál es la situación actual del mismo?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-08/POC-000296, Pregunta relativa a movilidad 
juvenil en el ámbito internacional

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Isabel Muñoz Durán y D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
relativa a movilidad juvenil en el ámbito internacional.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Europa ha dejado de ser un espacio desconocido y 
extraño, y cada vez son más los jóvenes que lo entienden 
como un espacio amplio donde poder llevar a cabo su 
proyecto personal y profesional.

El Gobierno andaluz ha llevado a cabo durante la 
pasada legislatura diferentes programas de idiomas y 
juventud que abren la posibilidad a los jóvenes andaluces 
de acercarse a otras formas de vida distintas, a la vez 
que facilita el aprendizaje de un idioma extranjero.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles serán las líneas de actuación del Instituto 
Andaluz de la Juventud para promover la movilidad 
juvenil en el ámbito internacional?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Isabel Muñoz Durán y
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-08/POC-000297, Pregunta relativa a I Plan de 
Servicios Bibliotecarios de Andalucía (2008-2011)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña y 
D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
relativa a I Plan de Servicios Bibliotecarios de Andalucía 
(2008-2011).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Mejorar las bibliotecas y los centros de documenta-
ción, así como cubrir las necesidades de lectura de los 
municipios de menos de 5.000 habitantes, es uno de 
los objetivos fundamentales del Gobierno de la Junta 
de Andalucía.

Para lograr este objetivo la Consejería de Cultura va 
a poner en marcha el I plan de servicios bibliotecarios 
de Andalucía”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles serán las principales líneas de actuación de 
dicho plan, así como su dotación presupuestaria?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña y

José Juan Díaz Trillo.

8-08/POC-000298, Pregunta relativa a proyectos 
y logros en robótica y automatización de la red 
robótica de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán, 
Dña. Dolores Blanca Mena y Dña. María José López 
González, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Do-
lores Blanca Mena y Dña. María José López González, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa, 
relativa a proyectos y logros en robótica y automatización 
de la red robótica de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los últimos años, diferentes centros an-
daluces se han ido incorporando muy activamente al 
mundo de la investigación y el desarrollo sobre robó-
tica y automatización. Estos centros que pertenecen 
a las universidades de Sevilla, Málaga y Granada y 
al Instituto de Microelectrónica del Consejo Superior 
de Investigaciones Científicas (CSIC), en Sevilla, han 
creado la red robótica de Andalucía, que recibe parte 
de su financiación a través del Plan Andaluz de 
Investigación y Desarrollo de la Innovación (PAIDI).
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Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué resultados y proyectos tienen los centros que 
componen la red robótica de Andalucía?

¿Cuál es el nivel de la I+D+I sobre robótica y 
automatización de Andalucía con respecto a nuestro 
entorno?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Antonio Núñez Roldán,
Dolores Blanca Mena y

María José López González.

8-08/POC-000299, Pregunta relativa a instalación 
del Centro Global de Asistencia Técnica de 
Huawei en el Parque Tecnológico de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
Dña. Dolores Blanca Mena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y Dña. Do-
lores Blanca Mena, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, relativa a instalación 
del Centro Global de Asistencia Técnica de Huawei en 
el Parque Tecnológico de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de mayo, el Presidente del 
Grupo Telefónica, César Alierta, y el Presidente de 
Huawei Technologies, Ren Zhengfei, llevaron a cabo 
la inauguración de la nueva sede de Huawei en el 
Parque Tecnológico de Andalucía, en Málaga. Con 
el nombre de GTAC, dicha sede es un centro que 
prestará servicios de soporte técnico las 24 horas 
del día, 365 días al año, para todos los países de 
habla hispana.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste este acuerdo y cuáles son las 
repercusiones para Andalucía?

¿Cuál es la valoración de este acuerdo por parte de 
la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Antonio Núñez Roldán y
Dolores Blanca Mena.

8-08/POC-000300, Pregunta relativa a formación 
ocupacional para la industria de alta velocidad

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego 
Morales y D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales y 
D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Empleo, relativa a formación ocupacional para 
la industria de alta velocidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Uno de los retos de la formación ocupacional es la 
adecuación de la cualificación de los demandantes de 
empleo a las demandas ocupacionales derivadas de 
nuevas circunstancias del mercado laboral.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones se están desarrollando en materia 
de formación ocupacional, desde la Consejería 
de Empleo, para responder a las exigencias de 
cualificación derivadas de la implantación de industrias 
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y empresas relacionadas con las infraestructuras de 
alta velocidad?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Ángel Javier Gallego Morales y
Manuel García Quero.

8-08/POC-000301, Pregunta relativa a cambio de di-
rector gerente en el hospital Virgen de Las Nieves

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión relativa 
a cambio de director gerente en el hospital Virgen de 
Las Nieves.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante el mes de mayo, los dos hospitales de la 
capital granadina, El Clínico y el Virgen de las Nieves, 
han cambiado de gerente. En el primero la razón ha 
sido la marcha a Sevilla, como Directora General 
de Asistencia Sanitaria del SAS, de la gerente. Con 
respecto al hospital Virgen de las Nieves formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles han sido las razones de la Consejería de 
Salud de este relevo en la dirección del citado centro 
hospitalario?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/POC-000302, Pregunta relativa a politización 
de los centros sanitarios

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante la Comisión relativa a 
politización de los centros sanitarios.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Colegio de Médicos de Granada ha hecho público 
un comunicado mediante el cual denuncia la excesiva 
politización existente en los órganos directivos de los 
centros sanitarios, y aboga porque se vuelva a depo-
sitar en el médico, y no en el político, el control de la 
gestión de los citados centros.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué opina la Consejería de Salud de la Junta de 
Andalucía sobre esta afirmación realizada por el Colegio 
de Médicos de Granada?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-08/POC-000303, Pregunta relativa a plan de 
austeridad en la Administración andaluza

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía y Hacienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión relativa a plan de austeridad en la 
Administración andaluza.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante la actual situación económica, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Va a poner en práctica el Consejo de Gobierno 
medidas de austeridad para reducir gastos corrientes, 
superfluos, de representación, altos cargos, puestos 
de libre designación, etc.?

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2008.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-08/POC-000304, Pregunta relativa a saturación 
en el hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores López 
Gabarro, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores López Gabarro, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante la Comisión relativa a saturación 
en el hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva.

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar la Consejería de Salud 
ante la situación de desbordamiento que se está dando 
en el hospital Juan Ramón Jiménez de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro.

8-08/POC-000305, Pregunta relativa a suelo in-
dustrial en la provincia de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Vivienda y Ordenación del Territorio, 
relativa a suelo industrial en la provincia de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los centros tecnológicos y los parques científico 
tecnológicos son dos importantes figuras de la política 
de innovación y desarrollo industrial.

Un parque tecnológico es un asentamiento 
industrial donde se prevé la instalación de empresas 
de avanzada tecnología y actividades innovadoras, 
integrando a las universidades y a los centros de 
ciencia y tecnología a estas empresas. En este sentido, 
un parque tecnológico constituye uno de los mayores 
esfuerzos que Andalucía realiza para promocionar 
y evolucionar las estructuras de investigación y 
desarrollo, a través de su tejido empresarial, con una 
apertura de la economía hacia el entorno internacional 
y la atracción de inversiones.

Un parque tecnológico exige una alta calidad urbanís-
tica con amplios y modernos servicios de: cableado de 
banda ancha, aprendizaje tecnológico, incubadoras de 
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empresas, conexión a centros de investigación y otros 
servicios complementarios, siendo necesario impulsar 
el desarrollo económico en la provincia de Huelva, se 
plantean iniciativas avanzadas que requieren de la 
disposición de suelo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué contribución va a realizar la Consejería de 
Vivienda y Ordenación del Territorio al desarrollo de 
suelos industriales para iniciativas tecnológicas en la 
provincia de Huelva?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Caballos Mojeda y
Susana Rivas Pineda.

8-08/POC-000306, Pregunta relativa a mejora de 
la circulación en el área metropolitana de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor, D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Ana María Tudela 
Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación del 
Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. Ana María Tudela Cáno-
vas, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Obras Públicas 
y Transportes, relativa a mejora de la circulación en el 
área metropolitana de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Obras Públicas y Transportes de 
la Junta de Andalucía ha anunciado, recientemente en 
su visita a Jaén, una serie de actuaciones en el área 
metropolitana para la mejora de la circulación y el acceso 
a la misma desde las localidades más cercanas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consisten dichos proyectos y cuáles serán 
las ventajas para la mejora de la circulación en el área 
metropolitana de Jaén?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Juan Antonio Cebrián Pastor,
Fidel Mesa Ciriza y

Ana María Tudela Cánovas.

8-08/POC-000307, Pregunta relativa a actuacio-
nes en la barriada El Puche, Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel García Quero y 
D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel García Quero y D. José 
Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Vivienda y Ordenación del Territorio, relativa a actua-
ciones en la barriada El Puche, Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El barrio de El Puche, situado en la zona Este de 
la ciudad de Almería, sobre una superficie de más de 
266.000 metros cuadrados, surgió como una alternativa 
temporal para realojar a los afectados por las lluvias to-
rrenciales de 1970. Esta solución en principio provisional 
acabó convirtiéndose en definitiva, pese a la ubicación 
lejana y la baja calidad de las edificaciones.

Actualmente, atendiendo a sus características so-
ciodemográficas, destaca la presencia de inmigrantes 
extranjeros (sobre todo de El Magreb), que se asen-
taron a partir de la década de los 90, y que ahora 
representan aproximadamente la mitad de la población 
del barrio. De entre los habitantes españoles, el 19% 
son de etnia gitana.
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Se ha anunciado recientemente que la Consejería 
de Vivienda y Ordenación del Territorio va a invertir 
78,9 millones de euros en la rehabilitación integral de 
esta barriada El Puche, en Almería, ya que el Consejo 
de Gobierno ha aprobado un programa, que además 
contará con una aportación por parte del Ayuntamiento 
de Almería.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones concretas van a ser realizadas 
en la barriada El Puche; cómo van a beneficiar a sus 
vecinos, y en qué plazos se van a acometer?

Sevilla, 23 de junio de 2008.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Manuel García Quero y
José Caballos Mojeda.

8-08/POC-000308, Pregunta relativa a construc-
ción de viviendas protegidas y áreas de rehabi-
litación en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Caballos Mojeda y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comi-
sión de Vivienda y Ordenación del Territorio, relativa a 
construcción de viviendas protegidas y áreas de reha-
bilitación en Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudad de Sevilla tiene una alta demanda de 
viviendas protegidas, siendo necesario agilizar las ac-
tuaciones de rehabilitación previstas en diversos barrios 
de Sevilla y seguir con la colaboración de la Junta de 

Andalucía con la Empresa Municipal de la Vivienda 
(Emvisesa) en el apartado de vivienda protegida.

Se ha anunciado la formalización de las oficinas técni-
cas correspondientes a las áreas de rehabilitación de las 
barriadas de Torreblanca, Palmete, Tres Barrios-Pajaritos 
y Bellavista, que serán las encargadas de redactar, a 
partir del segundo semestre de 2009, los programas de 
actuación para estas zonas de la ciudad.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Sevilla anuncia la 
finalización de 500 viviendas protegidas antes de final de año, 
a las que habrá que sumar otras 1.200 para 2009. Dichas 
viviendas se encuentran en Pino Montano, Bermejales, Su 
Eminencia, San Jerónimo-Alamillo y Kansas City.

También se ha anunciado la aprobación del Plan 
Concertado de Vivienda y Suelo 2008-2012.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cómo se plantea la colaboración de la Conse-
jería de Vivienda y Ordenación del Territorio con el 
Ayuntamiento de Sevilla en materia de construcción y 
rehabilitación de vivienda y qué actuaciones concretas 
se piensa acometer?

Los Diputados del G.P. Socialista,
José Caballos Mojeda y

Juan Antonio Cebrián Pastor.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN 
PLENO

8-08/APP-000020, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el 
Pleno de la Cámara, a fin de informar y analizar la 
situación actual de la agricultura andaluza y sus 
perspectivas de futuro

Presentada por el G.P: Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia 
en Comisión 8-08/APC-000099, debatida en la sesión de 
la Comisión de Agricultura y Pesca celebrada el día 18 de 
junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/APP-000022, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación actual de la agricul-
tura andaluza y sus perspectivas de futuro

Presentada por el G.P: Popular de Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia 
en Comisión 8-08/APC-000130, debatida en la sesión de 
la Comisión de Agricultura y Pesca celebrada el día 18 de 
junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APP-000033, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Primero y Consejero de la 
Presidencia ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el desarrollo de la Ley Andaluza 
de Cooperación Internacional y de la Ley de 
Creación de la Agencia Andaluza de Cooperación 
Internacional del Desarrollo, así como del proce-
so de elaboración y debate del Plan Andaluz de 
Cooperación Internacional

Presentada por el G.P: Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia 
en Comisión 8-08/APC-000207, debatida en la sesión de 
la Comisión de Presidencia celebrada el día 19 de junio 
de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APP-000034, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Primero y Consejero de la 
Presidencia ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar y analizar el contenido del Plan Andaluz 
de Cooperación Internacional

Presentada por el G.P: Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia 
en Comisión 8-08/APC-000208, debatida en la sesión de 
la Comisión de Presidencia celebrada el día 19 de junio 
de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APP-000046, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Agricultura y Pesca ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones de la Consejería 
de Agricultura en defensa del medio rural an-
daluz y sus perspectivas de futuro

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, D. José Muñoz Sánchez, Dña. Isabel Muñoz 
Durán, Dña. Susana Díaz Pacheco, Dña. María Araceli 
Carrillo Pérez, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. Mario 
Jesús Jiménez Díaz, Dña. Ana María Tudela Cánovas, del 
G.P. Socialista.
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia 
en Comisión 8-08/APC-000201, debatida en la sesión de 
la Comisión de Agricultura y Pesca celebrada el día 18 de 
junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APP-000060, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la política tarifaria para la ener-
gía eléctrica del Gobierno central y sus repercu-
siones en Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/APP-000061, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación actual de la conver-
gencia tecnológica en Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APP-000062, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la política en materia de perso-
nal sanitario en la presente legislatura

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APP-000063, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar y analizar la situación de la inmigra-
ción en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN 
COMISIÓN

8-08/APC-000261, Solicitud de comparecencia 
del Consejo de Gobierno ante la Comisión de 
Asuntos Europeos

Asunto: Informar sobre actuaciones que está realizan-
do la Delegación de la Junta de Andalucía en 
Bruselas en beneficio de los intereses de nues-
tra Comunidad Autónoma y proyectos que se 
van a llevar a cabo en esta legislatura

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000262, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el Plan de las Pequeñas Cosas 
que viene desarrollando el Servicio Andaluz de 
Salud desde 2001 con el objetivo de mejorar la 
situación de los centros y servicios sanitarios

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000263, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre la adopción en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, D. José Juan Díaz Trillo, D. Miguel Ángel 
Vázquez Bermúdez y D. Antonio Núñez Roldán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/APC-000264, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre la cooperación de la Consejería 
para la Igualdad y Bienestar Social con las cor-
poraciones locales de Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. Ana María Tudela Cánovas, Dña. María José López 
González y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000265, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre el sistema andaluz de atención 
a las personas en situación de dependencia

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, D. Antonio Núñez Roldán, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000266, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre la ejecución del Plan Junta Joven

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, D. José 
Juan Díaz Trillo y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000267, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre la protección a la infancia en 
nuestra Comunidad Autónoma

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal Catena, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, D. Antonio Núñez 
Roldán y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000268, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre la evolución de las políticas y 
programas de atención a las drogodependen-
cias en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Ana María 
Tudela Cánovas y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000269, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre la evaluación de los Servicios 
Sociales Comunitarios

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, Dña. Ana María Tudela Cánovas, Dña. María del 
Pilar Navarro Rodríguez y D. Antonio Núñez Roldán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/APC-000270, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre políticas de mayores de la 
Consejería para la Igualdad

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, D. José Juan Díaz Trillo, D. Antonio Núñez Roldán 
y D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000271, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre programas de envejecimiento 
activo

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, Dña. María José López González, D. Antonio 
Núñez Roldán y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000272, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre las políticas de atención a las 
personas con discapacidad en la Comunidad 
Autónoma andaluza. Evolución y avances

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, Dña. Ana 
María Tudela Cánovas y Dña. María José López González, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000273, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre programas y políticas de inclu-
sión social en nuestra Comunidad Autónoma

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña y D. José Juan Díaz Trillo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000274, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre política de género e igualdad de 
oportunidades

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. Samuel Jesús 
Rodríguez Acuña y Dña. María José López González, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000275, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre balance del Plan de Acción 
Integral de Personas con Discapacidad en 
Andalucía 2003-2006

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, D. Antonio Núñez Roldán, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y Dña. María José López González, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/APC-000276, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre Programa de Acogimiento Familiar 
de Menores

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, D. José Juan Díaz Trillo, Dña. Ana María Tudela 
Cánovas y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000277, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre prestaciones y recursos de la Tarjeta 
Andalucía Junta Sesenta y Cinco durante 2007

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, Dña. María José López González, D. Antonio 
Núñez Roldán y D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000278, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre las políticas diseñadas y puestas 
en marcha por el Instituto Andaluz de la Juventud

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. Samuel 
Jesús Rodríguez Acuña y D. José Juan Díaz Trillo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000279, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre medidas para impulsar el bienes-
tar social a través de las nuevas tecnologías

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, D. Antonio 
Núñez Roldán y Dña. Ana María Tudela Cánovas, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000280, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre política general en materia de 
menores

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Raquel Arenal 
Catena, Dña. María José López González, D. Miguel 
Ángel Vázquez Bermúdez y D. Antonio Núñez Roldán, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000281, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre programas puestos en marcha 
por su Consejería dirigidos a las personas con 
riesgo de exclusión social

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Isabel Muñoz Durán, Dña. Ana María Tudela 
Cánovas, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. José 
Juan Díaz Trillo y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/APC-000282, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión 
de Medio Ambiente

Asunto: Dar cuenta de la posición del Consejo de 
Gobierno ante el estudio informativo y de im-
pacto ambiental de la variante de la autovía del 
Mediterráneo A-7, tramo Algeciras-San Roque, 
y de su incidencia en el paraje protegido El 
Pinar del Rey, en San Roque

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000283, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte 

Asunto: Informar sobre criterios de concesión de 
subvenciones de la Orden de 28 de mayo de 
2008, de la Consejería de Turismo, Comercio y 
Deporte, por la que se convoca un plazo extraor-
dinario de solicitud de subvenciones en materia 
de turismo

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000284, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el plan integral de atención a 
los dolores crónicos no oncológicos que está 
desarrollando la Consejería de Salud

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000285, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión para la Igualdad y Bienestar 
Social 

Asunto: Informar sobre situación de la aplicación de 
la Ley para la Autonomía y Dependencia en la 
ciudad de Granada

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000286, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre el régimen de tarifas eléctricas 
aprobadas por el Gobierno central que entrarán 
en vigor el próximo mes de julio

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000287, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comisión 
de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre las subvenciones del Gobierno 
de España para los Parques Nacionales, Doñana 
y Sierra Nevada, y las actuaciones que se han 
previsto realizar con dichas subvenciones

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, Dña. Verónica Pérez Fernández, Dña. María del 
Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Regina Cuenca Cabeza, 
Dña. María Cózar Andrades y D. José García Giralte, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/APC-000288, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre las obras de mejora en la ca-
rretera A-306, entre El Carpio y Torredonjimeno, 
y las actuaciones previstas para su conversión 
en autovía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. José Muñoz Sánchez, 
Dña. Susana Díaz Pacheco, Dña. Dolores Blanca Mena y 
D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000289, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre las actuaciones previstas para 
mejorar las comunicaciones por autovía entre 
las provincias de Huelva y Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. Susana 
Rivas Pineda y D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000290, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre la situación actual y las previsio-
nes en relación con la formulación y tramitación 
parlamentaria del Plan de Infraestructuras para 
la Sostenibilidad del Transporte en Andalucía 
(PISTA)

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, D. Mario Jesús Jiménez Díaz, Dña. Susana Rivas 
Pineda y D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000291, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre las actuaciones previstas para 
mejorar el transporte ferroviario de personas y 
mercancías en nuestra Comunidad

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. José Muñoz Sánchez, 
Dña. Susana Díaz Pacheco, Dña. Dolores Blanca Mena y 
D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000292, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Cultura ante la Comisión de 
Cultura

Asunto: Informar sobre las actuaciones desarrolladas 
desde el Centro Andaluz de las Letras

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Juan Díaz Trillo, Dña. Dolores Blanca Mena, 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, Dña. Verónica Pérez 
Fernández y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/APC-000293, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre balance de los 10 años de las 
medallas al mérito en la educación en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez, Dña. María Eulalia Quevedo Ariza, D. Paulino Plata 
Cánovas y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000294, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Segundo y Consejero de 
Economía y Hacienda ante la Comisión de 
Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre las líneas generales de la empre-
sa pública Extenda y las perspectivas de futuro

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús 
Moro Cárdeno, Dña. Ana María Tudela Cánovas, D. Juan 
Paniagua Díaz y Dña. Verónica Pérez Fernández, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000295, Solicitud de comparecencia 
del Vicepresidente Segundo y Consejero de 
Economía y Hacienda ante la Comisión de 
Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre balance del VI Acuerdo de 
Concertación Social

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro 
Cárdeno, D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, D. Ángel 
Javier Gallego Morales y Dña. María Eulalia Quevedo 
Ariza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000296, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre el plan para la mejora de la 
competitividad y el desarrollo de la Bahía de 
Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Regina Cuenca Cabeza, 
Dña. Dolores Blanca Mena, D. José Juan Díaz Trillo y 
Dña. María José López González, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000297, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa

Asunto: Informar sobre la situación y perspectivas de la 
investigación científica en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, 
D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, D. Rafael Velasco Sierra 
y Dña. Regina Cuenca Cabeza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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8-08/APC-000298, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre situación y perspectivas de las 
energías renovables en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Regina Cuenca Cabeza, 
Dña. Dolores Blanca Mena, D. José Juan Díaz Trillo y 
Dña. María José López González, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000299, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el turismo andaluz como ele-
mento de crecimiento económico

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, D. Ángel Javier Gallego Morales, D. Manuel 
García Quero, Dña. María Cózar Andrades, Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000300, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Pública 
ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar del nivel retributivo de los empleados 
públicos dependientes de la Junta de Andalucía 
en relación a los de otras Administraciones y/o 
otras Comunidades Autónomas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000301, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Pública 
ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre ofertas públicas de empleo en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000302, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Pública 
ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre el nombramiento de puestos de 
libre designación en la Administración autónoma

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

8-08/APC-000303, Solicitud de comparecencia 
del Consejo de Gobierno ante la Comisión de 
Presidencia

Asunto: Informar sobre el nombramiento de altos car-
gos en la Administración autonómica

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 
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COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONEN-
CIAS DE ESTUDIO

8-08/CC-000003, Solicitud de creación de 
Comisión de Investigación, en el ámbito de las 
competencias de la Comunidad Autónoma, para 
el esclarecimiento de la posible financiación 
ilegal del PSOE en relación con los hechos de 
corrupción urbanística destapados en el munici-
pio de Estepona (Málaga)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Los Grupos parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 52 del Reglamento de la Cámara, podrán 
manifestar su oposición a la creación de la Comisión en el 
plazo de siete días desde la fecha de su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía.
Sesiones de la Mesa del Parlamento de 25 y 26 de junio 
de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, al amparo del artículo 52 del Reglamen-
to de la Cámara, solicita la creación de una Comisión 
de Investigación, el ámbito de las competencias de la 
Comunidad Autónoma, para el esclarecimiento de la 
posible financiación ilegal del PSOE en relación con 
los hechos de corrupción urbanística destapados en 
el municipio de Estepona (Málaga).

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-08/CC-000004, Solicitud de creación de Grupo 
de Trabajo, relativo a medidas en relación a la 
especulación y las irregularidades urbanísticas 
en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Grupo Parlamentario Izquierda Unida Los Ver-
des-Convocatoria por Andalucía (IU LV-CA) con arreglo 
a lo previsto en el artículo 54 del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente solicitud de creación de 
un Grupo de Trabajo, relativo a medidas en relación a 
la especulación y las irregularidades urbanísticas en 
Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En amplias zonas de Andalucía, especialmente 
en el litoral y el entorno de las grandes ciudades, se 
va conformando un modelo económico donde la pri-
macía del transporte, la construcción, el turismo y el 
asentamiento residencial conllevan procesos de acu-
mulación de activos inmovilizados y ociosos que restan 
posibilidades al progreso de sectores de creación de 
capital productivo, ecoeficiente y generador de nuevas 
oportunidades ligadas a la innovación, la mejora de la 
calidad y de la competitividad.

La preponderancia de estos sectores “oportunistas” 
ejerce una enorme presión sobre el territorio v la base 
de sus recursos naturales, que conduce a evoluciones 
perturbadoras difícilmente reversibles como las 
producidas por la transformación indiscriminada de 
suelo rústico en superficie urbanizable, que impone 
fuertes impactos ambientales (desde la fragmentación 
del territorio a la pérdida del recurso estratégico de 
la biodiversidad, por su funcionalidad y sus paisajes 
y culturas asociadas), y que también ejerce notables 
impactos sociales (entre otros, los vinculados a la 
accesibilidad por el enorme aumento de los precios 
de la vivienda y el excesivo endeudamiento de las 
familias).

En efecto, la urbanización desmesurada no ha faci-
litado a muchos ciudadanos el acceso a una vivienda 
digna y adecuada, precisamente en el momento que se 
producen más viviendas que en ningún otro momento 
de nuestra historia. Los inasequibles precios de la 
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vivienda son resultado de un complejo entramado de 
factores entre los que la rigidez del mercado, por el 
predominio de la vivienda en propiedad, el papel del 
sector financiero en el ámbito inmobiliario, y el desti-
no a usos distintos al de vivienda principal producen 
situaciones paradójicas. Si este modelo económico 
continúa demasiado tiempo, España corre el riesgo 
de que se consolide una fractura social entre los es-
tratos sociales «inversores en vivienda» y los estratos 
sociales «endeudados por la vivienda».

Estamos pues ante un desafío único para usar 
inteligentemente el gran patrimonio territorial español 
del que todavía disponemos. Para enfrentarlo, hay que 
empezar por reconocer que nuestro territorio se encuen-
tra amenazado y sometido a procesos de ocupación 
desordenados, depredadores y también especuladores, 
que afectan incluso a la calidad de nuestra democracia, 
como consecuencia de las distorsiones provocadas por 
tramas de corruptelas en ciertos sectores.

Las agresivas acciones sobre el territorio, 
especialmente las relacionadas con la explosión de la 
actividad inmobiliaria, tienen evidentes implicaciones 
sobre las redes de infraestructuras, la urbanización 
creciente y difusa, la especulación y los cambios de usos 
productivos que dan lugar a efectos de retroalimentación 
entre todos los procesos interrelacionados. Así, en buena 
medida, el subsector de infraestructuras está al servicio 
de la expansión urbana para poner en valor un territorio 
y hacerlo accesible para el negocio inmobiliario, máxime 
con las nuevas redes varias de alta capacidad que 
reducen el tiempo de comunicación. Tales efectos de 
«causalidad circular» se superponen, además, a otros 
retos ambientales significativos en el caso español, como 
es el consumo energético y las excesivas emisiones 
de GEI que contribuyen al cambio climático. El sistema 
inmobiliario está organizado en función de una lógica 
de crecimiento urbano y no de reorganización de las 
áreas urbanas ya consolidadas.

Y, por otra parte, en los últimos años diversas 
actuaciones policiales y judiciales han puesto de ma-
nifiesto la cada vez más extensa lacra de la corrupción 
urbanística en Andalucía.

“Corrupción” es un término genérico que abarca 
todas las formas de utilización de poder público para 
la obtención de ventajas privadas.

A nivel internacional existe acuerdo entre los expertos 
respecto a considerar delincuencia organizada aquellos 
delitos graves con fines de lucro que son ejecutados 
de manera sistemática por una pluralidad de personas, 
con independencia de su estructura organizativa.

La construcción en la costa andaluza se ha ganado 
a pulso ser sinónimo de especulación y corrupción. 
No resulta explicable la intensa actividad urbanística 
desarrollada, por ejemplo, en la Costa del Sol a menos 
que se parta de que se está nutriendo de dinero negro 
proveniente de actividades lucrativas lícitas no 
declaradas al fisco, o bien de actividades ilegales.

La experiencia en otros países –como Italia–, los 
estudios realizados por expertos y los casos concretos 
ya detectados en Andalucía llevan a pensar que, si no 
se actúa a tiempo, podría llegarse a situaciones inde-
seadas de corrupción más o menos generalizada que 
salpiquen a amplios sectores sociales, especialmente 
del campo político.

Por todo ello, y teniendo en cuenta la preocupación 
social existente en torno al urbanismo, especialmente en 
lo referente a la carestía y las dificultades de acceso a 
la vivienda para los andaluces y andaluzas, los casos de 
corrupción ya comprobados y las sospechas existentes 
sobre otros similares en diversas zonas de Andalu-
cía, así como las posibilidades de relación de algunas 
actuaciones urbanísticas con tramas de delincuencia 
organizada, el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida 
Los Verdes-Convocatoria por Andalucía somete a la 
consideración del Parlamento de Andalucía para su 
debate y aprobación, si procede, la siguiente

SOLICITUD DE CREACIÓN DE GRUPO DE 
TRABAJO

El Parlamento de Andalucía acuerda la creación 
de un Grupo de Trabajo, en el seno de la Comisión 
de Vivienda y Ordenación del Territorio, para elaborar 
un dictamen que proponga medidas en relación a la 
especulación, corrupción y las irregularidades urbanís-
ticas en Andalucía

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2008.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

DIPUTADOS

8-08/DIP-000113, Designación como Diputada 
electa por la circunscripción electoral de Huelva 
de la Ilma. Sra. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco, por renuncia del Ilmo. Sr. D. Isaías Pérez 
Saldaña.

Conocimiento por la Mesa de la credencial, expresiva de 
designación de Diputada electa, por la circunscripción 
electoral de Huelva, de la Ilma. Sra. Dña. María Lourdes 
Martín Palanco
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008
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PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
25 de junio de 2008, ha conocido la credencial expedida 
por el Excmo. Sr. Presidente de la Junta Electoral de 
Andalucía, expresiva de que ha sido designada Dipu-
tada electa por la circunscripción electoral de Huelva 
la Ilma. Sra. Dña María Lourdes Martín Palanco por 
estar incluida en la lista de candidatos presentada por 
el Partido Socialista Obrero Español de Andalucía a las 
elecciones al Parlamento de Andalucía, según refleja el 
resultado del escrutinio general celebrado el día 12 de 
marzo de 2008, y ello en virtud a la renuncia presentada 
por el Ilmo. Sr. D. Isaías Pérez Saldaña.

Sevilla, 30 de junio de 2008
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento

de Andalucía, José A. Víboras Jiménez.

CONSEJOS GENERALES DE ASAMBLEAS DE 
CAJAS DE AHORRO

8-08/CGAC-000003, Renuncia presentada por 
D. Matías Conde Vázquez como miembro de la 
Asamblea General de El Monte de Piedad y Caja 
de Ahorros de Huelva y Sevilla.

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por D. Matías 
Conde Vázquez comunicando su renuncia como miembro de la 
Asamblea General de Cajasol, con fecha 18 de junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

8-08/CGAC-000004, Renuncia presentada por 
D. José Loaiza García como Consejero de la 
Asamblea General de Unicaja

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por 
D. José Loaiza García, comunicando su renuncia como 
Consejero de la Asamblea General de Unicaja, con fecha 
20 de junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

8-08/CGAC-000005, Renuncia presentada por 
D. Francisco Cuenca Rodríguez como Consejero 
de la Caja General de Ahorros de Granada.

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por 
el Sr. Presidente de la Caja de Ahorros de Granada 
comunicando la renuncia presentada por D. Francisco 
Cuenca Rodríguez como Consejero de la Asamblea 
General de dicha entidad de ahorro, con fecha 20 de 
junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

8-08/CGAC-000006, Renuncia presentada por 
Dña. María Eva Martín Pérez como Consejera de 
la Caja General de Ahorros de Granada.

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por el 
Sr. Presidente de la Caja General de Ahorros de Granada, 
comunicando la renuncia presentada por Dña. María Eva 
Martín Pérez como Consejera de la Asamblea General de 
dicha entidad de ahorro, con fecha 24 de junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

8-08/CGAC-000007, Renuncia presentada por 
D. Joaquín Luis Ramírez Rodríguez como 
Consejero de la Asamblea General de Unicaja

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por 
D. Joaquín Luis Ramírez Rodríguez, comunicando su 
renuncia como Consejero de la Asamblea General de 
Unicaja, con fecha 24 de junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

8-08/CGAC-000008, Renuncia presentada por 
D. Eugenio Gonzálvez García como Consejero 
de la Asamblea General de Unicaja.

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por 
D. Eugenio Gonzálvez García, comunicando su renuncia 
como Consejero de la Asamblea General de Unicaja, con 
fecha 24 de junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008
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8-08/CGAC-000009, Renuncia presentada por 
Dña. Carolina González Vigo como Consejera 
de la Asamblea General de la Caja General de 
Ahorros de Granada.

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por 
Dña. Carolina González Vigo, comunicando su renuncia 
como Consejera de la Asamblea General de la Caja 
General de Ahorros de Granada, con fecha 24 de junio 
de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

8-08/CGAC-000010, Renuncia presentada 
por Dña. María del Carmen Reyes Ruiz como 
Consejera de la Caja General de Ahorros de 
Granada.

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por el 
Sr. Presidente de la Caja General de Ahorros de Granada, 
comunicando la renuncia presentada por Dña. María del 
Carmen Reyes Ruiz como Consejera de la Asamblea 
General de dicha entidad de ahorro, con fecha 25 de junio 
de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

8-08/CGAC-000011, Renuncia presentada por 
Dña. Patricia del Pozo Fernández como miembro 
de la Asamblea General del Monte de Piedad y 
Caja de Ahorros de Huelva y Sevilla.

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por 
Dña. Patricia del Pozo Fernández, comunicando su 
renuncia como miembro de la Asamblea General del 
Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Huelva y Sevilla, 
con fecha 19 de junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008

8-08/CGAC-000012, Renuncia presentada por 
D. José Luis Sanz Ruiz como miembro de la 
Asamblea General de la Caja San Fernando de 
Sevilla y Jerez.

Conocimiento por la Mesa del escrito presentado por D. José 
Luis Sanz Ruiz, comunicando su renuncia como miembro de 
la Asamblea General de la Caja San Fernando de Sevilla y 
Jerez, con fecha 24 de junio de 2008
Sesión de la Mesa del Parlamento de 25 de junio de 2008
Orden de publicación de 2 de julio de 2008
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